
Approvato dalla
Giunta capitolina il
Protocollo d’intesa sot-
toscritto tra Roma
Capitale e il Ministero
delle Infrastrutture e
dei Trasporti sul
Grande raccordo anu-
lare delle biciclette
(GRAB).
L’accordo prevede l’istituzione di un tavolo inter-istituzio-
nale e il cronoprogramma delle attività per la realizzazione
del GRAB, un unico itinerario ciclabile di 45 chilometri di
interesse storico, turistico, culturale e ambientale al servizio
di Roma. 
La ciclovia urbana sarà composta sia di tratti di piste ciclabi-
li già esistenti lungo le strade e nei parchi, sia di tracciati di
nuova realizzazione.
“Abbiamo fatto un altro passo in avanti nell’iter di progetta-
zione e realizzazione del Grab, un’opera di grande valore
storico e culturale che vogliamo lasciare in eredità alla
nostra città. Un viaggio alla scoperta di un patrimonio stra-
ordinario. Il tracciato ricucirà le piste già esistenti o in fase di
progettazione e realizzazione, dal centro alla periferia, cre-
ando un anello ciclabile che attraversa parchi e ville storiche,
un percorso strutturato che rappresenta un valore aggiunto
per la Capitale”, dichiara la sindaca Virginia Raggi.
Tra le strade e le ville storiche interessate dal tracciato turi-
stico-culturale l’Appia Antica, viale Palmiro Togliatti, la
riserva naturale dell’Aniene, villa Ada, villa Borghese, via
Guido Reni, viale Angelico, via Lepanto, via Giulia, il
Ghetto, il Campidoglio e via dei Fori Imperiali.
“Oltre a valorizzare il patrimonio storico e culturale della

nostra città, la realizzazione del Grab ci consentirà di riqua-
lificare importanti zone della Capitale, creando un’infra-
struttura che risponde pienamente alla nostra visione di
mobilità sostenibile. Il progetto rappresenta uno strumento
importante per promuovere la ciclabilità e un’occasione per
raggiungere gli standard di eccellenza delle principali città
europee in tema di ciclovie”, dichiara l’assessora alla Città in
movimento, Linda Meleo.

Infrastrutture e Trasporti

Protocollo d’intesa
il GRA delle biciclette

diventa una realtà
Unico itinerario ciclabile di 45 chilometri

Roberto Izzo, l'ex comandante
della stazione dei carabinieri di
via Livorno, è stato iscritto nel
registro degli indagati dalla
Procura di Civitavecchia in meri-
to al caso dell'omicidio di Marco
Vannini. La decisione è arrivata
dopo la testimonianza rilasciata
da Davide Vannicola, il commer-
ciante tolfetano che a ‘Le Iene’ ha
raccontato del maresciallo e di
quella chiamata ricevuta da
Antonio Ciontoli. L’ex coman-
dante della caserma dei carabi-
nieri di Ladispoli è finito sul
registro degli indagati per favo-
reggiamento e falsa testimonian-
za. Durante il suo colloquio con i

Tagli al sociale, bufera a Ladispoli
Il sindaco Grando: “Servizi allargati a un numero maggiore di utenti”

Made in Italy, l’alimentare che piace
I dati della Coldiretti evidenziano la passione per i nostri prodotti enogastronomici all’Estero
Volano le esportazioni dell’ali-
mentare nazionale che fanno
registrare un balzo del 13,3%
che per dimensione del settore e
tasso di crescita traina l’intero
Made in Italy. E’ quanto emerge
da una analisi della Coldiretti
sulla base dei dati sul commer-
cio estero dell’Istat ad aprile
rispetto allo scorso anno. Si trat-
ta in realtà - sottolinea la
Coldiretti - del consolidamento
del successo dell’alimentare
nazionale nel mondo che nei

primi quattro mesi dell’anno fa
registrare un aumento record
dell’8%, rispetto allo stesso
periodo dell’anno precedente. A
spingere la domanda estera del-
l’alimentare nazionale è - preci-
sa la Coldiretti - il boom fatto
registrare per le esportazioni in
Usa dove si registra un aumen-
to del 16,6% nonostante il clima
di incertezza legato ai dazi
minacciati dal presidente
Trump contro una serie di pro-
dotti europei. Buoni risultati ad

aprile - continua la Coldiretti -
anche in Europa con aumenti
del 13,7% in Germania e del
7,4% in Francia mentre rallenta
l’andamento in Gran Bretagna
con un +2,9% sotto la pressione
della Brexit. Tra i mercati emer-
genti - precisa la Coldiretti - si
segnala un incoraggiante +9,4%
per gli alimentari Made in Italy
in Cina. Un andamento che evi-
denzia - sottolinea Coldiretti - la
capacità del settore agroalimen-
tare tricolore di intercettare la

nuova domanda globale di alta
qualità e tipicità nell’alimentare
ma anche di interpretare l’atten-
zione alla sostenibilità sociale e
ambientale. Lo dimostra il fatto
che, secondo uno studio Censis
per Coldiretti e Filiera Italia,
dalla crisi del 2008 ad oggi le
esportazioni agroalimentari
sono salite da 23,6 miliardi a
41,8 miliardi di euro, con un
aumento record del 47,8% (con-
tro il +16,5% del totale dell'eco-
nomia).

Omicidio Vannini, indagato
il maresciallo Roberto Izzo
Proseguono le indagini dopo la testimonianza di Vannicola a Le Iene

L’ex comandante della stazione dei CC di via Livorno sul registro degli indagati 
per falsa testimonianza e favoreggiamento. Al processo ha sempre negato ogni accusa
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magistrati, Vannicola ha confer-
mato quanto detto in tv. E cioè
che il maresciallo Roberto Izzo
gli avrebbe confidato di aver
ricevuto una chiamata da
Antonio Ciontoli immediata-
mente dopo il fatto. Ciontoli in
quell’occasione avrebbe comuni-
cato a Izzo che la sua famiglia
aveva combinato un “guaio”,
chiedendo a Izzo suggerimenti
su cosa fare. Ciontoli avrebbe
inoltre raccontato a Izzo, come
riferito da Vannicola, che a spa-
rare quella sera non sarebbe
stato lui, ma il figlio.

servizio a pagina  4
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“In riferimento al servizio Saisd,
che fino al mese di giugno 2019 è
stato svolto così come program-
mato, siamo spiacenti di comu-
nicare che non è possibile mante-
nere l’attuale livello di distribu-
zione delle ore di assistenza per i
successivi mesi dell’anno in
corso”. Inizia così la lettera invia-
ta dagli amministratori di palaz-
zo Falcone alle cooperative che si
occupano di assistenza ai disabi-
li. E tanto è bastato per scatenare
la bufera. Nella lettera infatti, il
Comune spiega che in base alle

“attuali disponibilità di bilancio,
e nell’ottica di garantire il mini-
mo del servizio anche ad altri
utenti disabili, attualmente in
lista di attesa, le ore di assistenza
saranno ridotte da luglio a
dicembre 2019”. Sul piede di
guerra le cooperative e associa-
zioni che immediatamente
hanno pubblicato la lettera ester-
nando il proprio sgomento per
quanto deliberato dall’ammini-
strazione comunale. 
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di Alberto Sava

Per la prima volta focus sul
boom delle birre agricole doc
che stanno rivoluzionando
l'offerta facendo nascere in
Italia opportunità economiche
ed occupazionali soprattutto
tra i più giovani. Una crescita
esplosiva frutto della creativi-
tà e dell'innovazione tutta
Made in Italy che sarà al cen-
tro del primo "Salone della
birra agricola" con le novità
più curiose e particolari e i
sommelier della birra per illu-
strare le diverse produzioni e
svelare le decine di sfumature
di gusto, colore e abbinamenti
di una delle bevande più anti-
che e popolari. 
L'appuntamento è per oggi a
Roma a Palazzo Rospigliosi
sede della Coldiretti dove
saranno presenti giovani agri-
coltori e birrai provenienti da
tutta Italia per la nascita del
primo Consorzio della birra
artigianale Made in Italy spin-
to da una sempre maggiore
attenzione per l'origine delle
materie prime, dal luppolo
all'orzo passando per altri
ingredienti per rafforzarne
l'identità Italiana autentica.
All'iniziativa partecipano il
presidente nazionale di
Coldiretti Ettore Prandini, il
presidente del Consorzio Teo
Musso, il ministro delle politi-
che agricole, forestali e del
turismo Gian Marco Centinaio
e il prof. Giorgio Calabrese
nutrizionista. Sarà diffuso
l'esclusivo report di Coldiretti
su "La corsa della birra Made
in Italy". Conosciamo meglio
questo prodotto. Con il termi-
ne di birra agricola si indica
quella bevanda prodotta e
imbottigliata dallo stesso sog-
getto il quale coltiva l’orzo. In
pratica tutta la filiera produt-
tiva risulta in mano allo stesso
soggetto, che dispone a sua
volta di una malteria e delle
attrezzature destinate a tra-
sformare il malto nella birra
vera e propria destinata al
consumo. Nata nelle Marche
all’inizio degli anni ’90, come
risposta alla necessità di reim-
piegare gli agricoltori colpiti
dalla contrazione dei prezzi di
cereali e altre colture intensi-
ve, si è poi affermata anche
nel resto del paese.
In cosa differisce dalla birra
artigianale?
Molto spesso la birra agricola
viene confusa con quella arti-
gianale, ma si tratta in realtà
di prodotti ben distinti. Nel
caso della birra artigianale,
infatti, il coltivatore di orzo
cede il suo prodotto ad un
altro soggetto che si dedicherà
alla trasformazione dello stes-

so in malto e nella fase succes-
siva in birra da imbottigliare,
spezzettando in due parti la
filiera. La materia è stata rego-
lata per mezzo di un decreto
ministeriale, il numero 212 del
2010, il quale stabilisce che la
birra non può più essere sem-
plicemente considerata una
bevanda, equiparandola a
tutti gli effetti ai prodotti agri-
coli. Da questo assunto deriva
per le aziende agricole che
producono birra un vantaggio
estremamente concreto, ovve-

ro un regime di tassazione più
favorevole nel caso optino per
il varo di un birrificio o di una
malteria. La tassazione, infat-
ti, verrebbe in questo caso cal-
colata in base al reddito agra-
rio. Per quanto riguarda l’Iva,
va ricordato come essa sia
assoggettata al decreto presi-
denziale 633 del 1972, il quale
con l’articolo 34, consente alle
aziende agricole di scegliere
tra regime normale o speciale.
In particolare molti birrifici
agricoli optano nella prima

fase per il regime normale, in
quanto esso consente il recu-
pero dell’Iva, passando in
seguito alla tassazione specia-
le. Nello stesso decreto si sta-
bilisce inoltre che per poter
rientrare nelle cosiddette atti-
vità connesse, quelle appunto
sottoposte a tassazione specia-
le, i malti destinati alla produ-
zione della birra debbono
essere ricavati in prevalenza,
ovvero con una percentuale
che tocchi almeno il 51%, da
orzi direttamente prodotti

all’interno dell’azienda.
Un settore in forte espansio-
ne
Il settore della birra agricola
ha avuto una forte crescita
negli ultimi anni, uno dei
pochi settori a non aver risen-
tito della crisi. Naturalmente a
spingere il fenomeno è stata
proprio la tassazione favore-
vole riservata a chi decide di
sfruttare l’orzo derivante
dalla rotazione delle colture
per produrre birra invece che
per fini zootecnici. Ad esso si

aggiunge anche la possibilità
di accedere a finanziamenti
statali in regime de minimis
che possono arrivare alla metà
dell’investimento, con un tetto
di spesa fissato a 200mila
euro. Tra gli altri vantaggi che
hanno spinto all’apertura di
centinaia di birrifici agricoli
lungo lo stivale, va ricordato
anche il fatto che l’orzo per il
malto non richiede l’impiego
di fertilizzanti. Un dato di
fatto derivante dalla percen-
tuale del 10% che non deve
essere superata dal tenore
proteico, proprio per non
comportare problemi nella
fase della produzione del
mosto.
Ecco come avviene la produ-
zione della birra agricola
Le agrobirre, sono il risultato
di un processo di trasforma-
zione degli zuccheri contenuti
nel mosto per mezzo di lieviti
caratterizzati da elevato pote-
re fermentativo, in una coltura
viva. Alla fermentazione inau-
gurale in vasca ne segue
un’altra in bottiglia, nella
quale lo stoccaggio avviene a
temperatura controllata. Il
tempo necessario al processo
in questione dura solitamente
tra le undici e le dodici setti-
mane, un termine abbastanza
lungo che però consente alla
birra agricola di allungare la
sua vita senza necessitare di
pastorizzazione. Tra le conse-
guenze più notevoli della
rifermentazione, va messo in
particolare rilievo un sapore
notevolmente più gustoso e
particolare rispetto a quello
ormai standardizzato esibito
solitamente dalle birre indu-
striali.

Consumi - Il boom della produzione ‘doc’ sta rivoluzionando il mercato nazionale

La corsa della birra agricola Made in Italy
Con creatività e innovazione la nuova opportunità di lavoro per giovani.
Oggi pomeriggio a palazzo Rospigliosi nasce il primo Consorzio del settore

Gli studi, gli esercizi, i progressi portati avanti
giorno dopo giorno, lezione dopo lezione, rac-
chiusi in un pomeriggio. Tempo di saggi a
Cerveteri per gli allievi e le allieve
dell’Associazione Amici della Musica del
Presidente Aurelio Badini, del Direttore Artistico
M° Augusto Travagliati e del Segretario Carmelo
Aiello. Giovedì 27 e venerdì 28 giugno nei locali di
Sala Ruspoli in Piazza Santa Maria, i Maestri di
musica accompagneranno i propri studenti, tra
melodie, pezzi jazz, classici e brani, che potranno
così esibirsi davanti a genitori e amici e far vedere
loro i progressi portati avanti durante l’ultimo
anno di musica. Ricco il programma. Si comincia
alle ore 16.00 di giovedì 27 giugno, con i saggi di
violino, con il M° Patricia Vargas. Alle 17.00 sarà
il turno di chitarra e batteria, con i Maestri Paolo
Pianegiani e Riccardo Colasante. Chiudono la
prima giornata di saggi, i ragazzi del corso di cla-
rinetto e sax diretto dal M° Augusto Travagliati.

Venerdì 28 giugno invece, spazio ai saggi di pia-
noforte con gli allievi del M° Ilaria Pieralice.
Novità infine per i saggisti dei corsi di canto.

Concluderanno il loro anno di studi venerdì 21
giugno a Porta Portese, presso l'Associazione
Musicale Culturale Sette Note Romane, sotto la
direzione del M° Claudia Giordano. Un in bocca
al lupo giunge dal Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci, che dichiara: “Amici della Musica è una
realtà preziosa per l’arte e la musica della nostra
città. Da lì crescono e si preparano i musicisti che
oggi costituiscono il nostro Gruppo Bandistico
Caerite e da lì nascono piccoli e grandi musicisti
che anche come solisti stanno ricevendo ottime
soddisfazioni. Ci tengo dunque a complimentar-
mi e a ringraziare in primis il Presidente
dell’Associazione Aurelio Badini, che da quasi un
quarto di secolo, con passione e grande impegno
sostiene la musica nel nostro territorio, e insieme
a lui al M° Augusto Travagliati, eccellenza musi-
cale di Cerveteri e al Segretario Carmelo Aiello,
sempre prezioso con la sua attività per
l’Associazione”.

A fine giugno in Sala Ruspoli i saggi di fine anno 

Ritorna l’esibizione della scuola Amici della Musica



Da due lustri rappresenta una garanzia di
spettacolo, intrattenimento e divertimento
per tutte le famiglie. Si tratta della Festa
della Maremma, che da venerdì 21 a dome-
nica 23 giugno animerà la frazione di Borgo
San Martino. Tre giorni tra stand gastrono-
mici, tornei sportivi, spettacoli di musica e
danza, spettacoli equestri e danze. “Un
appuntamento che rientra nella tradizione
estiva di Cerveteri ed in particolare per la
nostra frazione di Borgo San Martino -ha
dichiarato l’assessore Battafarano- una
festa che come ogni anno richiamerà certa-
mente un altissimo numero di pubblico,
non solo della nostra città, ma di tutto il
litorale. Tre giorni ricchi di eventi, all’inse-
gna della riscoperta e della promozione dei

prodotti tipici del nostro territorio e dell’in-
trattenimento. Ogni giorno degustazioni
presso i numerosi stand gastronomici, spet-
tacoli in piazza e giochi per bambini”. Si
comincia venerdì 21 giugno alle ore 18.00
con l’apertura degli stand gastronomici.
Dalle 19.00 torneo di Calcio balilla. Dalle
20.00 sfilata di moda ‘La Passerella è
Donna’. Alle 21.00 spettacolo di musica e
danza con il Duo Gianluca e Daniela. Il
giorno seguente, stand aperti sin dalla mat-
tina presto, con esposizioni di macchine
agricole d’epoca, dimostrazioni nella lavo-
razione del latte con finalità di formaggio e
ricotta e il battesimo della sella per i bambi-
ni. Dalle 12.00, apertura degli stand gastro-
nomici. Tanti appuntamenti anche nel

pomeriggio e in serata. Alle ore 19:00 dimo-
strazione di attività cinofila a cura del
Centro Cinofilo Valcanneto, alle 20.00 esibi-
zione di equitazione e alle 20:30 grandiosi
spettacoli equestri con caroselli, volteggia-
tori butteri, vacche maremmane e puledri
in libertà. Alle 21:00 spettacolo musicale
con Simona Quaranta. Domenica ultimo
giorno di eventi. Iniziative fino a sera tarda,
quando un meraviglioso spettacolo piro-
tecnico chiuderà questa nuova edizione di
questo appuntamento fisso dell'Estate
Caerite.
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di Alberto Sava

Nel centro urbano il piccolo
spazio verde di via Oscar
Romero, adibito a parco giochi
per bambini, ed un’area di
verde molto più grande, in
Largo Tuchulcha a Marina di
Cerveteri, anche questa adibita
a parco giochi per bambini,
entrambe gestite a suo tempo
da privati in convenzione, sono
ora assegnate alla gestione tem-
poranea della Protezione Civile
comunale. Di seguito la nota
diramata da piazza
Risorgimento, con l’annuncio
della riapertura di Largo
Tuchulcha. Ricordiamo che la
scelta dell’amministrazione di
chiudere Caerelandia è stata
fortemente contrastata. Infine,
come dichiarato da queste
colonne dal consigliere della
Lega Luca Pierentili, “Pascucci
invece di aprirli, chiude i parchi
gioco per i bambini di
Cerveteri”. “Questa mattina alle
11.30 l’area verde di Largo
Tuchulcha di Marina di
Cerveteri torna di proprietà
della collettività. Dopo le opera-
zioni di bonifica e messa apria-

mo i cancelli del parco riconse-
gnandolo così a famiglie e bam-
bini della nostra città e trasfor-
mandolo come sempre detto in
un parco pubblico. Inizialmente
sarà uno spazio verde, ma entro
l'estate sarà attrezzato con i gio-
chi, che resteranno sempre
totalmente gratuiti”. Ad annun-
ciarlo è il Sindaco Pascucci. “La
storia del parco conosciuto
come ex Caerelandia – prose-
gue l’Amministrazione comu-
nale nella nota – è iniziata nel-
l’estate del 2017 quando una
sentenza ha dichiarato che la
gestione di allora contravveni-
va, come avevamo sempre
sostenuto, alla Convenzione fir-

mata con il Comune. Il prece-
dente gestore, non rispettando
la Convenzione, ha portato
avanti attività nel suo interesse
privato a scapito della collettivi-
tà e dal 2012 non ha pagato al
Comune i canoni dovuti per
l’utilizzo delle aree.  Nel 2011 il
Comune ha pronunciato la
decadenza della concessione
per numerosi motivi tra i quali:
la realizzazione di opere non
conformi al progetto approvato,
l'apertura di un’attività di som-
ministrazione al pubblico di ali-
menti e bevande non prevista,
l'aumento dei giochi a paga-
mento (non previsti nella con-
venzione), il mancato rispetto

degli orari di apertura e chiusu-
ra. Ogni azione legale promossa
sulla vicenda ha visto vincente
il Comune. I gestori di allora
invece di lasciare pacificamente
l'area e restituirla alla città,
hanno però distrutto tutto. La
convenzione prevedeva che
tutti i giochi pubblici dovessero
essere lasciati alla collettività
alla fine del rapporto. Non solo
ciò non è successo, ma sono stati
distrutti anche i semplici vialet-
ti interni". “La Società, dopo la
decadenza della Concessione –
spiega l’assessore Gubetti – ha
abbandonato l’area verde, por-
tando via i giochi (che invece
secondo la convenzione avreb-

be dovuto lasciare alla collettivi-
tà) rimuovendo il cancello di
protezione di accesso all’area e
lasciando una notevole quantità
di materiali inerti tra cui i viot-
toli in cemento sollevati da terra
oltre a pezzi di vecchi giochi.
Perciò il Comune, prima di
poter riaprire il parco, ha dovu-
to provvedere anche alla bonifi-
ca dell’area, una pulizia che ha
richiesto tempo e denaro della
collettività (per circa 80mila
euro, eseguiti in danno alla
Società Bonder) per la rimozio-
ne e conferimento dei materiali,
per la pulizia e la bonifica degli
spazi. Il Parco torna dunque a
disposizione dei cittadini di

Marina di Cerveteri che potran-
no tornare a utilizzarlo già da
giovedì, inoltre nelle ultime set-
timane con la Multiservizi
Caerite, alla presenza di un
agronomo professionista, abbia-
mo fatto un controllo capillare
delle alberature presenti all’in-
terno oltre che a un lavoro di
ulteriore pulizia e bonifica accu-
rata dell’area”. “Oggi finalmen-
te riapriremo i cancelli del Parco
Tuchulcha -chiosa il Sindaco-
chiudendo una brutta pagina
per la nostra città e riportando il
parco a vita nuova, con una
gestione e un accesso completa-
mente pubblici. La gestione ed il
mantenimento degli spazi in via
momentanea verrà affidato al
Gruppo Comunale di
Protezione Civile che ringrazia-
mo per i servizi quotidiani che
svolge a favore della collettività.
Entro l’Estate, avverrà poi la
seconda fase della riapertura,
con il posizionamento di giochi
e attrezzature per bambini, con
la previsione di tre moduli: area
bimbi, area ragazzi (skate, par-
kour) ed area fitness, ovviamen-
te tutti utilizzabili gratuitamen-
te”.

Conclusa la vicenda della concessione revocata, che si trascinava da tempo 

Largo Tuchulcha torna area verde aperta al pubblico
L’Amministrazione informa che questa mattina alle ore 11:30 ci sarà 
la riapertura dell’ex parco giochi Caerelandia a Marina di Cerveteri

Tradizione - Nel week end a Borgo San Martino ritorna per la decima edizione 

La “Festa della Maremma”
Campo di Mare: donna rischia 
di annegare tra il Six e Oceansurf

Bagnante trascinata
dalla forte correnteSpettacoli equestri e stand gastronomici nel ricco programma della

manifestazione. Domenica si chiude con lo spettacolo pirotecnico

Ancora un salvataggio in pochi giorni davanti alle acque di
Campo di Mare. La brutta avventura questa volta è toccata ad
una donna che aveva deciso di rinfrescarsi in mare tra la spiag-
gia libera che si trova tra il Six e l’Oceansurf. La bagnante dopo
qualche bracciata verso il largo, a causa della forte corrente non
riusciva più a riguadagnare riva. Per fortuna nelle vicinanze
c’erano dei ragazzi che proprio in quel momento stavano prati-
cando SUP Surfing. Uno di loro, Andrea Misuraca, sentendo la
donna urlare si è avvicinato per prestarle soccorso. Il giovane,
assistente bagnante FIN ed esperto SUP Rescue, è intervenuto
utilizzando le tecniche per posizionare a bordo del Sup la
donna, per condurla a riva. Il salvataggio con la tavola da soc-
corso SUP Rescue è sempre più diffuso per la velocità di inter-
vento e la facile individuazione del bagnante, vista la posizione
eretta dell’operatore. Per questo motivo, questo tipo di salvatag-
gio è entrato ufficialmente nelle ordinanze di balneazione di
diverse capitanerie di porto del territorio. Il SUP Rescue viene
utilizzato come mezzo di monitoraggio e soccorso in molti even-
ti che prevedono un’affluenza numerosa di bagnanti. Non a
caso, un team di operatori SUP Rescue sarà presente durante il
Jova Beach Party nella stessa area dove Andrea ha effettuato il
salvataggio.

Immediatamente 
l’assistente FIN Andrea

Misurarca ha recuperato 
la malcapitata

posizionandola a bordo
della sua tavola 

da soccorso
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Roberto Izzo, l'ex comandante della
stazione dei carabinieri di via
Livorno, è stato iscritto nel registro
degli indagati dalla Procura di
Civitavecchia in merito al caso del-
l'omicidio di Marco Vannini. La deci-
sione è arrivata dopo la testimonian-
za rilasciata da Davide Vannicola, il
commerciante tolfetano che a ‘Le
Iene’ ha raccontato del maresciallo e
di quella chiamata ricevuta da
Antonio Ciontoli. L’ex comandante
della caserma dei carabinieri di
Ladispoli è finito sul registro degli
indagati per favoreggiamento e falsa
testimonianza. Durante il suo collo-
quio con i magistrati, Vannicola ha
confermato quanto detto in tv. E cioè
che il maresciallo Roberto Izzo gli
avrebbe confidato di aver ricevuto
una chiamata da Antonio Ciontoli
immediatamente dopo il fatto.
Ciontoli in quell’occasione avrebbe
comunicato a Izzo che la sua famiglia
aveva combinato un “guaio”, chie-
dendo a Izzo suggerimenti su cosa
fare.  Ciontoli avrebbe inoltre raccon-
tato a Izzo, come riferito da
Vannicola, che a sparare quella sera
non sarebbe stato lui, ma il figlio. Di
seguito il contenuto della telefonata
riferita da Vannicola a ‘Le Iene’,
secondo quanto detto dall'uomo…
“Antonio Ciontoli avrebbe chiamato
Izzo il 17 maggio 2015 prima di chia-
mare i soccorsi e avrebbe confessato
che a sparare non sarebbe stato lui,
ma suo figlio Federico. “Ti ricordi di
Ciontoli? La sera stessa che Marco

Vannini è morto Ciontoli mi chiamò:
‘Robe’, c’è mio genero nella vasca da
bagno con un colpo di pistola, mi

devi aiutare”. Queste le parole che
Izzo avrebbe detto a Vannicola in
gran segreto. Facendogli capire che

sarebbe stato Federico, e non Ciontoli
padre, a sparare quel colpo di arma
da fuoco. E a quel punto Izzo avreb-
be consigliato all'amico di prendersi
lui la colpa. "Dopo un po' d tempo mi
ha richiamato e mi ha detto: ‘Robé
vieni di corsa al Pronto soccorso'",
avrebbe detto ancora Izzo a
Vannicola. “Io ho consigliato ad
Antonio Ciontoli di prendersi la
colpa lui invece del figlio…”. Ora, la
magistratura vuole vederci chiaro.
Dopo il tolfetano, a quanto pare, i
magistrati avrebbero interrogato

anche altri due carabinieri in servizio
quella sera a Ladispoli. Ora, non è
escluso che venga ascoltato anche lo
stesso Izzo.

Il maresciallo Izzo al processo
ha sempre negato ogni accusa
Roberto Izzo ha sempre negato ogni
accusa. Lui e Ciontoli si conoscono
sin dal 2013: un rapporto cordiale,
sono amici e colleghi. La notte tra il
17 e il 18 maggio 2015, Izzo ha ricevu-
to una telefonata in caserma: dall'al-
tro lato del telefono c'è Antonio
Ciontoli, che gli chiede di andare al
Pronto Soccorso di Ladispoli. "Robè,
corri che è successa una cosa tragica,
ho bisogno di te, vieni al Pronto soc-
corso, vieni, vieni". Izzo è andato
quindi in ospedale, ma nega di non
essersi comportato secondo la proce-
dura. "Poco dopo che eravamo arri-
vati in caserma, ho saputo che l'eli-
cottero stava tornando indietro.
Chiaramente a quel punto mi sono
riunito, in sostanza, ero con la fami-
glia Ciontoli, seguendo le fasi di
quello che stava accadendo. Dopo
circa mezz'ora viene comunicato che
il ragazzo era deceduto. Dopodiché,
dopo questa comunicazione, ho detto
alla famiglia Ciontoli, perché erava-
mo insieme, che Marco era morto".
Per l'omicidio di Marco Vannini
Antonio Ciontoli è stato condannato
in secondo grado a cinque anni. La
sua famiglia, composta dalla moglie
e dai due figli – Martina e Federico –
a tre anni.

Omicidio Vannini - Indagato l’ex comandante della stazione cc Roberto Izzo

Da quel colpo di pistola, le sorprese non finiscono mai...
Dopo la testimonianza di Davide Vannicola a ‘Le Iene”, il maresciallo è 
finito sul registro degli indagati per falsa testimonianza e favoreggiamento

Il Sindaco di Cerveteri Alessio Pascucci
ha firmato l’Ordinanza per la prevenzio-
ne incendi nella stagione estiva 2019.
Nel dettaglio, l’ordinanza prevede che
tutti i proprietari di fondi rustici lungo
tutte le strade ricadenti all’interno del ter-
ritorio comunale, hanno l’obbligo fino al
30 settembre di tenere i propri terreni
almeno per una fascia di 10 metri dai con-
fini libere di erbe ramaglie, foglie secche e
altri materiali combustibili, rifiuti com-
presi, provvedendo alla messa a nudo del
terreno e al taglio delle siepe.
“Non c’è estate in cui il nostro territorio
non abbia vissuto un vero e proprio infer-
no, con incendi che quotidianamente
hanno messo a serio rischio tante zone
della nostra città – ha dichiarato Alessio
Pascucci, Sindaco di Cerveteri – oltre che
per episodi di stampo doloso infatti, può
capitare, complice il caldo che un terreno
incolto, o poco curato, possa rappresenta-
re l’innesco per il divampare di un incen-
dio. Per questo è importante seguire con
attenzione quanto previsto
dall’Ordinanza. Colgo l’occasione inoltre
per ringraziare nuovamente tutti gli
uomini delle Forze dell’Ordine e le
Associazioni di Volontariato, quali la

Protezione Civile, l’AS.SO.VO.C.E e tante
altre, che come ogni anno svolgono un
lavoro straordinario in tutto il territorio
comunale e che sono certo continueranno
sempre a far sentire la loro presenza al
servizio dei cittadini”.
In caso di emergenze, i numeri utili da

contattare sono quello della Protezione
Civile di Cerveteri, 069941107, quello
della Polizia Locale, 069942586, e il
Numero Unico delle Emergenze, il 112.
L’Ordinanza, la numero 23 del 13 giugno
2019, è disponibile sul sito www.comu-
ne.cerveteri.rm.it

Firmata Ordinanza di prevenzione agli incendi
L’Ordinanza, la numero 23 del 13 giugno 2019, 
è disponibile sul sito www.comune.cerveteri.rm.it

Incontri del ‘terzo tipo’
Il quartiere Boccetta si è svegliato con 
un serpente in giro nei pressi di Sant’Antonio
Alla Boccetta, nei pressi di
Sant’Antonio, i residenti
hanno un nuovo inquilino.
Un serpente questa matti-
na ha deciso di fare capoli-
no nel quartiere, tra lo stu-
pore e un po’ il timore dei
passanti. È bene ricordare
che a Cerveteri esiste, per
questo tipo di rinvenimen-
ti il “pronto intervento”
delle Guardie ecozoofile.
Basta contattarle al nume-
ro 334 17 58 479 per far sì
che i volontari intervenga-
no e mettano in sicurezza
il rettile. Da oltre un anno, infatti, il nucleo recupero rettili opera
sul territorio e vanta numerosi interventi. Dal nucleo tengono
inoltre a ricordare che per legge non si può rimuovere la fauna
selvatica in ambiente naturale, cioè quando l’animale si trova
nel posto dove solitamente vive, anche se quel posto coincide o
si sovrappone parzialmente all’ambiente dove viviamo. La mag-
gior parte delle specie di serpenti, comunque, è innocua, anzi è
utile al controllo dei topi. Tuttavia esistono situazioni particola-
ri che necessitano di una valutazione specifica sia dal punto di
vista pratico che etico. Nell’intervento viene effettuato il ricono-
scimento di specie, qualora si tratti di un serpente alloctono
“esotico-non italiano”, verrà affidato ai Carabinieri forestali –
Sezione CITES.



La scorsa settimana abbiamo
aggiunto 140.000 euro sui capi-
toli dei servizi sociali, per la pre-
cisione su assistenza educativa
scolastica, assistenza domicilia-
re anziani e assistenza domici-
liare disabili. Avevamo preso
l’impegno di aumentare i capi-
toli inizialmente penalizzati non
appena avessimo reperito le
risorse necessarie, ed è quello
che abbiamo fatto. Ovviamente
non è finita qui, nei prossimi
mesi ci saranno altre variazioni
di bilancio, sempre a favore
degli stessi capitoli. Nel frattem-
po i servizi sono stati allargati
ad un numero maggiore di
utenti, scorrendo una graduato-
ria che era ferma dal 2014. In
questa fase gli uffici sono inter-
venuti anche con una rimodula-
zione dei servizi, equiparando
chi aveva più ore a chi ne aveva
di meno. 
Paradossalmente in alcuni casi
si trattava di persone affette
dalla stessa patologia. Da quan-
do ci siamo insediati abbiamo
messo a disposizione strutture e
terreni comunali per le associa-
zioni di genitori di ragazzi disa-
bili, mentre il centro di aggrega-
zione giovanile di viale
Mediterraneo è stabilmente
nella disponibilità di associazio-
ni che effettuano assistenza alle
famiglie in difficoltà economica.
Quello che abbiamo fatto in
questi due anni parla per noi, e
noi, a differenza di chi ci ha pre-
ceduto, possiamo camminare a
testa alta. Oggi vedo alcuni
scienziati dell’opposizione

lamentarsi, ma quando è arriva-
to il momento di proporre delle
modifiche al bilancio di previ-
sione 2019 nessuno è stato in
grado di presentare un solo
emendamento per spostare dei
fondi sui servizi sociali. E sapete
perché? Perché non ci sono!
Ribadisco alcuni numeri per chi
non ha ancora compreso la gra-
vità della situazione: - il nostro
comune, rispetto allo scorso
anno, deve obbligatoriamente
accantonare 712.000 euro in più
per il fondo crediti di dubbia
esigibilità; - la Regione Lazio ha
ridotto la percentuale di com-
partecipazione alle spese per le
residenze sanitarie assistite,
dall'80% al 50%, con relativo
aggravio di costi per il nostro
comune di oltre 230.000 euro
all’anno; - il Comune di
Ladispoli restituisce ogni anno
allo Stato 4 milioni di euro per il
fondo di solidarietà comunale.
Si tende a dare tutto per sconta-
to, come se non ci fosse alcuna
difficoltà di bilancio, ma il lavo-
ro fatto fino ad ora per garantire
i servizi minimi assistenziali è
stato a dir poco monumentale.
Chi non lo riconosce è semplice-
mente in malafede!”
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“In riferimento al servizio Saisd, che
fino al mese di giugno 2019 è stato
svolto così come programmato, siamo
spiacenti di comunicare che non è
possibile mantenere l’attuale livello di
distribuzione delle ore di assistenza
per i successivi mesi dell’anno in
corso”. Inizia così la lettera inviata
dagli amministratori di palazzo
Falcone alle cooperative che si occu-
pano di assistenza ai disabili. E tanto è
bastato per scatenare la bufera. Nella
lettera infatti, il Comune spiega che in
base alle “attuali disponibilità di
bilancio, e nell’ottica di garantire il
minimo del servizio anche ad altri
utenti disabili, attualmente in lista di
attesa, le ore di assistenza saranno
ridotte da luglio a dicembre 2019”. Sul
piede di guerra le cooperative e asso-
ciazioni che immediatamente hanno
pubblicato la lettera esternando il pro-
prio sgomento per quanto deliberato
dall’amministrazione comunale.
“Siamo indignati per la superficialità
di tale comunicazione – hanno tuona-
to da Piccolo Fiore onlus – di nuovo

sui social e senza nemmeno nessuna
convocazione ai diretti interessati”.
“Siamo stati sempre propositivi e col-
laborativi. La ritengo una mancanza
di rispetto rivolta a tutte le famiglie”,
ha proseguito il presidente Pamela
Iacchetti. “I nostri figli sono proprio
diversi. Eppure vi abbiamo visto par-
tecipi ed entusiasti su tutto quello che
le associazioni stanno svolgendo nel
nostro territorio”. “A questo punto
spiegateci cosa dovremmo fare. Se voi
foste dalla nostra parte?” Ma da
palazzo Falcone chiariscono. Grazie al
censimento realizzato dall’ufficio dei
servizi sociali, a quanto pare, alcuni
utenti, in questi anni, avrebbero usu-
fruito di più servizi insieme, andando
così a ottenere un numero maggiore
di assistenza rispetto al necessario.
Ore sottratte ad altri utenti che invece,
dal 2014, sono in lista d’attesa e atten-
dono pazientemente sostegno da
parte del Comune. Alla luce di questi
dati, dunque, l’assessore ai Servizi
sociali Lucia Cordeschi, aveva annun-
ciato nelle settimane scorse un taglio

di ore a chi ne aveva in eccesso. Il
tutto “tenendo conto della disabilità
da cui sono affetti”, aveva tenuto a
chiarire. E ora, a tornare sull’argo-
mento è il primo cittadino Alessandro
Grando che proprio nei giorni scorsi
aveva annunciato una variazione sui
capitoli dei servizi di bilancio dove
erano stati inseriti 140mila euro in più
rispetto a quanto precedentemente
preventivato. Proprio il sindaco
Grando, annunciando un incremento
al capitolo dei servizi sociali anche nei

prossimi mesi, ha spiegato come ad
oggi il servizio è stato esteso ad altre
persone in attesa dal 2014. “In questa
fase gli uffici – ha spiegato il primo
cittadino – sono intervenuti anche con
una rimodulazione dei servizi, equi-
parando chi aveva più ore a chi ne
aveva di meno”. “Paradossalmente in
alcuni casi si trattava di persone affet-
te dalla stessa patologia”. “Da quando
ci siamo insediati abbiamo messo a
disposizione strutture e terreni comu-
nali per le associazioni di genitori di
ragazzi disabili – ha proseguito
Grando – mentre il centro di aggrega-
zione giovanile di viale Mediterraneo
è stabilmente nella disponibilità di
associazioni che effettuano assistenza
alle famiglie in difficoltà economica”.
“Quello che abbiamo fatto in questi
due anni parla per noi, e noi, a diffe-
renza di chi ci ha preceduto, possiamo
camminare a testa alta”. “Oggi vedo
alcuni scienziati dell’opposizione
lamentarsi – ha detto ancora Grando –
ma quando è arrivato il momento di
proporre delle modifiche al bilancio

di previsione 2019 nessuno è stato in
grado di presentare un solo emenda-
mento per spostare dei fondi sui servi-
zi sociali. E sapete perché? Perché non
ci sono!”. E il primo cittadino ribadi-
sce alcuni numeri “per chi non ha
compreso la gravità della situazione:
Il nostro comune, rispetto allo scorso
anno, deve obbligatoriamente accan-
tonare 712mila euro in più per il
fondo crediti di dubbia esigibilità. La
Regione Lazio ha ridotto la percentua-
le di compartecipazione alle spese per
le residente sanitarie assistite,
dall’80% al 50% con relativo aggravio
di costi per il nostro comune di oltre
230mila euro all’anno. Il comune di
Ladispoli restituisce ogni anno allo
Stato 4milioni di euro per il fondo di
solidarietà comunale. Si tende a dare
tutto per scontato – ha concluso
Grando – come se non ci fosse alcuna
difficoltà di bilancio, ma il lavoro fatto
fino a ora per garantire i servizi mini-
mi assistenziali è stato a dir poco
monumentale. Chi non lo riconosce è
semplicemente in malafede”.

Tagli al sociale: è subito bufera
Le associazioni e cooperative puntano i riflettori su una lettera inviata dal Comune relativa alla “riduzione servizio S.A.I.S.D.
(servizio di assistenza e integrazione sociale disabili). Il primo cittadino: “Servizi allargati a un numero maggiore di utenti”

“L’amministrazione comunale, la scorsa set-
timana, ha aggiunto 140.000 euro sui capito-
li di spesa destinati ai servizi sociali, esatta-
mente per assistenza educativa scolastica,
assistenza domiciliare agli anziani e assisten-
za domiciliare ai disabili. Avevamo ampia-
mente annunciato che questo sarebbe avve-
nuto successivamente all'approvazione del
bilancio di previsione 2019, e puntualmente
abbiamo provveduto con un primo stanzia-
mento". Le parole sono dell’assessore alle
politiche sociali, Lucia Cordeschi, che ha
risposto alle accuse apparse sul web in meri-
to a tagli che il comune di Ladispoli avrebbe

effettuato ai danni dell’assistenza alle cate-
gorie più deboli. “Come ha sottolineato
anche il sindaco Grando – prosegue l’asses-
sore Cordeschi - nei prossimi mesi ci saran-
no altre variazioni di bilancio per rimpin-
guare gli stessi capitoli. Nel frattempo abbia-
mo provveduto ad una rimodulazione delle
ore che, se da un lato vedrà per alcuni una
riduzione, dall'altro vedrà un allargamento
della platea dei beneficiari, attingendo ad
una graduatoria che era ferma dal lontano
2014. L'impegno e la disponibilità dimostra-
ta in questi due anni dal mio assessorato e
dall'amministrazione è sotto gli occhi di tutti.

Non ci siamo mai sottratti al confronto e
abbiamo sempre cercato di assecondare le
richieste dei cittadini, delle cooperative e
delle associazioni.  Non a caso sono stati
messi a disposizione un terreno nel quartie-
re Cerreto, un locale a Marina di San Nicola
e il centro di aggregazione giovanile, proprio
cercare di dare una risposta immediata ai
bisogni della città. Il nostro lavoro non termi-
na certamente qui, anzi, proseguirà con lo
stesso impegno e la stessa disponibilità che
abbiamo dimostrato in questi primi due anni
di amministrazione. Lasciate fuori la politica
dai servizi sociali".

Servizi Sociali, Grando:
“Facciamo chiarezza”

Assistenza sociale, l’assessore Cordeschi” 
“Basta con le strumentalizzazioni politiche”

In questi giorni è esploso in tutto il suo dramma il problema dei tagli ai
servizi sociali, rivolti soprattutto ai cittadini diversamente abili di
Ladispoli. Una crisi causata dai tagli di Zingaretti, dall’incapacità del
Distretto di usare anche gli scarsi fondi regionali, dall’aumento della
popolazione in difficoltà sul nostro territorio, dall’evasione ed elusione
fiscale che svuota le casse comunali, la cronica incapacità di accedere a
fondi e bandi europei il tutto moltiplicato dalla inadeguatezza ed insi-
pienza dei nostri amministratori locali.  Un problema che sul nostro ter-
ritorio sarebbe scoppiato prima o poi ma che ha subito un’accelerazione
quando la giunta uscente, il PD di Paliotta e Pierini, nel 2017, in prossi-
mità delle elezioni amministrative, azzerò il bilancio sul sociale, taglian-
do di circa 1 milione di euro i fondi, promettendo di ripristinare le
somme una volta vinte le elezioni. Il resto è storia recente, con l’ammi-
nistrazione attuale che ha rincorso le emergenze, prima rinegoziando
tutti i mutui del Comune con Cassa Depositi e Prestiti per poter rime-
diare poco più di 500 mila euro nel bilancio 2017, operazione finanzia-
ria che ai cittadini di Ladispoli costerà fino al 2038 svariati milioni di
euro, poi seguendo la facile via dei tagli. Come Movimento 5 Stelle di
Ladispoli chiediamo che finalmente si guardi al sociale sviluppando
una strategia di lungo periodo che risolva strutturalmente le necessità
territoriali e chiuda la stagione delle “emergenze” sulle spalle delle
famiglie in difficoltà. La soluzione potrebbe essere proprio la strada

indicata dalle normative, realizzando finalmente un Consorzio che
gestisca in autonomia il Distretto Socio Sanitario, così come previsto
dalla Legge Regionale n°11 del 2016 e dal Piano Sociale Regionale (DGR
N.1/2019). Un organismo che prenda in carico i servizi sociali dei comu-
ni di Ladispoli e Cerveteri, l’attuale distretto socio sanitario, i servizi
offerti dalla ASL locale. “In questo modo avremo un organismo unico a
gestire i tanti servizi erogati da strutture diverse sul territorio, che otti-
mizzi le risorse economiche e realizzi un piano di vita per ogni singola
persona che necessita di assistenza.” – afferma Antonio Pizzuti Piccoli,
capogruppo M5S in consiglio comunale – “ Inoltre il consorzio costitui-
to sarebbe autonomo rispetto ai due comuni ed alla ASL, e potrebbe
mettere in pratica azioni di reperimento fondi (bandi europei, conven-
zioni, ecc.) che oggi i vari enti separatamente non sono in grado di fare,
aumentando le risorse a disposizione sul territorio”. Nei prossimi gior-
ni il M5S proporrà, in Commissione consiliare, la costituzione di un
tavolo di lavoro aperto a tutte le forze politiche del territorio, a tutte le
associazioni del settore, alle forze sindacali, perché questo percorso sia
condiviso con tutti e si possa accelerare il processo di costituzione del
consorzio di gestione del distretto socio sanitario.  Così Ladispoli potrà
finalmente dare dignità a chi ha bisogno senza lasciare indietro nessu-
no.

MoVimento 5 Stelle Ladispoli

M5S su emergenza sociale: “Si arrivi subito alla 
costituzione del Consorzio del Distretto Socio Sanitario”



Sabato l’inaugurazione
della nuova sede Avis

La Presidente ed il Consiglio
Direttivo dell’Avis Comunale
Ladispoli sono lieti di infor-
mare tutti coloro che ci sono
stati vicini in questi anni di
speranzosa attesa che il
giorno sabato 22 giugno
2019 alle ore 17 verrà
inaugurata la nuova sede
dell’AVIS Comunale
Ladispoli. Ci troverete in Via
Vilnius 5 (dietro alla sede
della finanza dalla parte
del Cerreto).

Il Comune aderirà 
alla Pace Fiscale

L’amministrazione di
Ladispoli informa i cittadini
che è stato predisposto il
regolamento per l’adesione
del Comune alla cosiddetta
Pace fiscale. Il regolamento
sarà portato nella seduta
del prossimo Consiglio
comunale che si terrà entro
fine mese per la necessaria
approvazione.

Il sindaco Grando 
entra nella Lega

Candidato a sindaco in
una lista civica, cuori ladi-
spolani, ora il sindaco di
Ladispoli Alessandro
Grando, ha deciso di aderi-
re a uno dei partiti che lo
hanno sostenuto nella sua
corsa a palazzo Falcone. Il
primo cittadino entra a far
parte della “famiglia” della
Lega. L’appuntamento con il
“battesimo” è per venerdì
21 giugno alle 18 allo sta-
bilimento Sun Bay sul lungo-
mare Regina Elena.
Saranno presenti all’evento
il coordinatore regionale
Lega, l’onorevole Francesco
Zicchieri e il vice coordina-
tore Lega della Provincia di
Roma, Luca Malcotti.

in Breve

A Ladispoli Festa del tesseramento PD
con buffet e “sbicchierata”. Come da
tradizione anche quest’anno la campa-
gna in corso per la sottoscrizione al
partito fa una tappa festeggiando.
L’appuntamento è per venerdì 21 giu-
gno al Circolo di Via Odescalchi 57, a
partire dalle ore 18. Oltre ai militanti e
ai nuovi iscritti, porte aperte a tutti i
simpatizzanti e i cittadini che vorran-
no condividere con il Circolo PD un
momento conviviale e programmatico.
Con un appello speciale al “popolo
delle primarie”, che anche a Ladispoli
ha premiato il partito con una affluen-

za straordinaria, il Circolo intende
avvalersi di una agenda di lavoro ela-
borata in collaborazione, individuan-
do le priorità locali e le riflessioni poli-
tiche a carattere generale.  Facciamo
squadra unendo tutte le energie per
rispondere in modo propositivo, con
la centralità della buona politica, al
panorama di desolante pressapochi-
smo che incombe a tutti i livelli. Il PD
è l’unico partito strutturato in grado di
creare la vera alternativa
all’Amministrazione locale, campione
di false promesse, sorda ai bisogni
(l’ultima “prodezza” riguarda la

“riduzione, con relativo taglio, del ser-
vizio S.A.I.S.D rivolto ad anziani non
autosufficienti e persone diversamente
abili”) e sul piano nazionale di inverti-
re la rotta fallimentare e rissosa dell’at-
tuale Governo, anche, e soprattutto,
con il contributo e la mobilitazione
della base.  Un incontro utile, inoltre,
per organizzare i temi che dovranno
caratterizzare la Festunità che il
Circolo ha in mente per il prossimo
settembre. Vi aspettiamo venerdì 21 in
via Odescalchi 57 e per chi volesse
iscriversi c’è una tessera pronta, a
disposizione.

Appuntamento è per venerdì 21 giugno al Circolo di Via Odescalchi 57

Festa del Tesseramento del PD

È stata una bellissima emozione collaborare all’Air show - affer-
ma il Responsabile Operativo del gruppo, Salvatore Zingale,
assieme a tutti i volontari - e anche quest'anno, come l'anno scor-
so, abbiamo fornito assistenza alla popolazione, grazie alla col-
laborazione con le altre associazioni di volontariato e al massic-
cio coordinamento del Comandante della Polizia Locale, Sergio
Blasi e tutte le forze dell'ordine presenti sul nostro territorio. Un
ringraziamento particolare va all’organizzazione che ha curato
tutto nei minimi particolati e all’amministrazione Comunale che
ha permesso lo svolgimento dell'evento.  Fortunatamente l’Air
show ha avuto un risvolto positivo, portando entusiasmo e
divertimento. Lo spettacolo ha avuto un enorme successo, por-
tando un gran numero di persone a Ladispoli con l’obiettivo di
garantire la sicurezza per tutta la durata dell'evento.

Dal sig. Franco Conte ricevia-
mo e pubblichiamo: “Non è
molto che vi avevo parlato dei
pescatori ladispolani, ebbene
torno a parlarne con amarez-
za, sdegno e incredulità.
Possibile che questi nostri
pescatori debbano essere
lasciati allo sbando? Debbano
essere lasciati soli? Più volte
abbiamo affrontato questo tri-
ste problema, in tempi remoti
qualcosina si fece, col tempo si
dice  si aggiusta tutto. Per que-
sti nostri pescatori sembra
proprio di no. Sono venuto a
conoscenza che da molto
tempo sono praticamente
senza acqua, la fontanella e la
doccia sono a secco, mi chie-
do… ma come è possibile?
Andate a porto Pidocchio, sof-
fermatevi ed osservate, parlate
con loro, e poi quando andate
via.... pensate, si pensate, pen-
siamo, perché dovremmo ver-
gognarci tutti! Alla vista di
come e dove lavorano tutti i
santi giorni, estate e inverno,
l'acqua è un bene pubblico, è
essenziale e fondamentale, e
non è possibile, non è più
accettabile una situazione del
genere. Sono uomini che con
la loro scelta di dedicarsi alla
pesca, portano avanti un
mestiere antico quanto l'uo-
mo. Sono lì, con il loro silen-
zio, la loro umiltà, in attesa
che qualche buon Santo li
aiuti. Aiutiamo i nostri pesca-
tori, ridiamo loro un posto, un
approdo dignitoso. Ridiamo
loro la fiducia che anche loro
fanno parte di questa comuni-
tà ladispolana, anche loro esi-
stono, e dare loro almeno i ser-
vizi essenziali di un mondo
civilizzato. Parlo a loro nome,
parlo per umanità. Parlo per-
ché mio Nonno, mio Zio,
erano anch'egli pescatori ladi-
spolani, parlo in nome del-
l'amore per questo paese, per
la storia di questo paese”.

‘Aiutiamo i pescatori 
di Porto Pidocchio
che portano avanti 
la tradizione 
del nostro paese’
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La Protezione Civile Comunale
all'evento delle Frecce Tricolori!
Zingale: “È stata una bellissima emozione collaborare all'Air Show”

Grazie frecce tricolori!
Sold out per tutte quante
le attività commerciali
turistiche di Ladispoli: la
Unicom  Ringrazia l’am-
ministrazione per questa
scelta delle frecce tricolo-
ri, che hanno portato
veramente una grande
ventata  d’ossigeno eco-
nomico per le  attività
turistiche di Ladispoli.
“Manifestazioni di questo
tipo non solo
dannoLustro alla nostra
città  ma – sottolineano dalla Unicom – danno veramente un
input In più alle attività turistiche che aspettano il bel tempo
e l’arrivo dei turisti per poter lavorare Ladispoli è fatta
soprattutto di attività turistiche e dopo una primavera come
quella che è stata passata eventi come questi sono semplice-
mente una manna dal cielo. la Speranza è che l’amministra-
zione continui su questa strada.

Unicom: “Frecce Tricolori boccata
d’ossigeno per l’economia locale.
Grazie all’Amministrazione”

Il mercato inizia ora, a Ladispoli è tempo di tratta-
tive.  Alla corte di Michele Zeoli, scelto alla guida
tecnica, arriva Alessandro Di Mario, attaccante
28enne proveniente dalla Cynthia Genzano.  La
sua carriera comincia con la Lazio con cui si aggre-
ga nel ritiro nell'estate 2010, passando poi in Lega
Pro con la maglia del Pergocrema. Il ritorno a casa
avviene un anno dopo, e inizia a giocare tra
Eccellenza e serie D.  Adesso è un giocatore del
Ladispoli, una scelta che reputa molto convincente.
“Sono felice di indossare questa maglia,  il proget-
to della società mi ha entusiasmato - racconta Di
Mario-  ho  avuto un bell'approccio e spero di ripa-
gare   tifosi e società con i miei goal”.  Hanno fir-
mato ieri Luca Mucili, attaccante, ed Edordo
Fagioli.   Potrebbe chiudersi ad ore la trattativa con
Eugenio Giannetti, difensore del Monterosi, ormai

sulla strada per Ladispoli. L’intesa tra le parti c'è
stata, ieri in serata la sigla finale.  Il 26enne, cresciu-
to nelle giovanili della Roma, ha girato lo stivale
militando nel Padova, Triestina e Flaminia, ed è
stato convinto ad arrivare a Ladispoli dai program-
mi del patron Umberto Paris, in procinto di allesti-
re una squadra molto più esperta dello scorso
anno. I riconfermati:  Tollardo, De Fato, Gallitano e
i fratelli Salvato, sono i primi tasselli del neo alle-
natore Michele Zeoli  che non vede l’ora di iniziare
a guidare gli allenamenti. “Ringrazio la società per
avere risposto in me fiducia, mi auguro di non
deluderli. Sono pronto ad un'avventura stimolante
e coinvolgente.  Ladispoli è una piazza esigente, da
calciatore ho frequentato club con tifoserie pazze-
sche.  Ai tifosi chiedo di seguirci e di stare al nostro
fianco”.

Si forma il Ladispoli di Michele Zeoli
Di Mario, Giannetti, Fagioli e Mucilli, ecco i primi colpi di una squadra da rifondare per via di molte partenze 



Con un indotto stimato di 800
milioni di euro, che, oltre agli
ingressi, comprende hotel, risto-
razione, merchandising e altri
servizi complementari, il settore
dei Parchi Tematici sta assumen-
do un ruolo sempre più centrale
nel sistema dell’offerta turistica
italiana. A dimostrarlo è il primo
incontro ufficiale tra il Ministro
delle Politiche Agricole alimenta-
ri, forestali e del turismo, Sen.
Gian Marco Centinaio e i
R a p p r e s e n t a n t i
dell’Associazione dei Parchi
Permanenti Italiani, in occasione
della presentazione del libro
“L’industria dei Parchi
Divertimento: un patrimonio di
valore per il territorio” che si è
svolta questa mattina nella sala
Cavour del MIPAAFT. Nel corso
della conferenza stampa, mode-
rata dalla giornalista, autrice e
conduttrice RAI Margherita
Basso, Giuseppe Ira, Presidente
dell’Associazione dei Parchi
Permanenti Italiani, ha delineato
il profilo e il peso specifico di un
comparto in costante sviluppo,
che conta ad oggi più di 230
strutture tra parchi tematici,
acquatici e faunistici. Nel 2017 il
comparto ha sviluppato un giro
d’affari di 376 milioni di euro, in
crescita del 4,4% rispetto all’anno
precedente, a fronte di 18.4 milio-
ni di ingressi venduti, con un
tasso di incremento che sfiora il
10%. Rilevanti anche i dati relati-
vi all’occupazione: il settore
genera 20.000 posti di lavoro sta-
bili, che arrivano a 60.000 tra le
assunzioni stagionali e l’indotto.
Sul fronte dell’hôtellerie si calco-
la un totale di circa 1 milione di
posti letto venduti nel corso del-
l’anno, considerando sia le strut-
ture convenzionate sia gli even-
tuali resort interni ai parchi. In

linea con l’andamento del settore
nei principali Paesi Europei,
anche in Italia si afferma la ten-
denza dei visitatori ad allungare
il tempo medio di permanenza,
abbinando la visita al soggiorno
in hotel. Tutti questi dati dimo-
strano il ruolo strategico dei par-
chi a tema nello sviluppo territo-
riale e nazionale, rendendo quan-
to mai necessaria una più stretta
collaborazione con le Istituzioni
competenti. Da oltre mezzo seco-
lo i parchi si contraddistinguono
sul mercato nazionale per l’im-
piego di ingenti capitali volti
all’innovazione e all’aggiorna-
mento di servizi e prodotti, ele-
menti vitali nel campo del diver-
timento e dell’intrattenimento.
“L’industria dei parchi di diverti-
mento rappresenta un valore
indiscusso per il turismo nazio-
nale e internazionale. Dobbiamo
puntare sempre più sulla diversi-
ficazione e sulla destagionalizza-
zione dell’offerta se vogliamo
essere un Paese capace di attrarre

diverse tipologie di visitatori,
anche alla luce del report oggi
presentato e che conferma come
il visitatore dei parchi non sia un
turista mordi e fuggi ma alto
spendente, con importanti rica-
dute su tutto il territorio in termi-
ni di mercato e occupazione” –, è
quanto ha dichiarato il Ministro
delle Politiche agricole alimenta-
ri, forestali e del turismo, Sen.
Gian Marco Centinaio. “Stiamo
lavorando sull’enoturismo, sul
turismo sostenibile, rurale, biso-
gna lavorare anche sul turismo
dei ‘parchi di divertimento’ che
da sempre si contraddistingue
per l’impiego di importanti capi-
tali, servizi e prodotti innovati-
vi”. “Il nostro obiettivo a breve
termine – ha aggiunto Giuseppe
Ira, Presidente dell’Associazione
dei Parchi Permanenti Italiani – è
di incrementare ulteriormente il
tasso di crescita del settore, por-
tandolo ai livelli di altri Paesi UE,
come Francia e Germania, che
hanno già da tempo identificato

nei parchi una risorsa fondamen-
tale per il turismo, in sinergia con
l’offerta culturale, artistica e
naturalistica del territorio. Nello
specifico, punteremo sulla desta-
gionalizzazione, creando nuove
finestre di fruizione del prodotto
in periodi come Halloween e le
festività natalizie”. Volano di
investimenti e occupazione, i
Parchi Tematici rappresentano
un mercato che ha ancora un
grande potenziale di espressione:
l’inizio di una concreta collabora-
zione con le amministrazioni
pubbliche locali, regionali e
nazionali ha una portata storica
per il comparto e sarà propedeu-
tica per una nuova fase di espan-
sione. Qualificandosi come vere e
proprie destinazioni tematiche, i
parchi contribuiscono alla cresci-
ta dei flussi sul territorio, miglio-
rando ulteriormente la qualità e
l’appeal dell’offerta turistica del
nostro Paese sia sul mercato
interno sia sul mercato interna-
zionale.

L’industria dei parchi
divertimento: patrimonio
di valore per il territorio

"La nuova aggressione ai danni
dei ragazzi del Cinema America
lascia sconcertati e richiede una
risposta immediata e una profon-
da riflessione sulle attivita' dei
gruppi dell'estremismo neofasci-
sta. A subirne le gravi conseguen-
ze del pestaggio questa volta e'
stata l'ex ragazza del presidente
dell'associazione 'Piccolo
America'. Siamo ad una situazio-
ne che ha superato ogni limite.
Nell'esprimere solidarieta' e vici-
nanza e il nostro pieno sostegno
ai ragazzi del 'Cinema america'
che con impegno e fatica diffon-
dono cultura nella citta' e non vio-
lenza, chiediamo con un urgenza
una iniziativa forte delle istituzio-
ni contro le frange facinorose del
neofascimo. E' inaccettabile che la

capitale sia alla merce' dei violen-
ti. Le 'chiacchiere' di Salvini com-
plicano la vita alle forze dell'ordi-
ne e ai cittadini romani. Il mini-
stro degli interni non ha il polso
della situazione di quanto sta

accadendo a Roma e si astiene
dall'intervenire per liberare il
palazzo occupato abusivamente
da Casapound in via Napoleone
III. Aggredire una donna colpe-
vole solo di indossare una

maglietta e' di una vigliaccheria
senza precedenti. Ci sono gruppi
organizzati e ben conosciuti che
vogliono imporre alla citta' un
clima di odio e di violenza. Nel
ringraziare le forze dell'ordine,
commissariato Trastevere e la
Digos per la prontezza con cui
sono stati individuati gli autori
della prima aggressione contro 4
ragazzi dell'associazione 'Piccolo
America' auspichiamo con altret-
tanta sollecitudine l'individuazio-
ne dei violenti che si sono accani-
ti contro l'ex ragazza di Valerio
Carocci. Ogni forma di violenza
fisica esula dalla politica e dalla
convivenza civile e va cacciata
senza esitazioni dalla citta'". Cosi'
in una nota il gruppo capitolino
del Pd.

8 • Roma giovedì  20 giugno 2019 laVoce

"A Roma ci sono problemi dram-
matici che non nascono negli ulti-
mi tre anni ma sono figli di falli-
menti di decenni: trasporti che
non funzionano, buche nelle stra-
de, rifiuti, disorganizzazione nei
servizi pubblici. La citta' merita di
piu' e ci saremmo aspettati risulta-
ti migliori dall'attuale giunta, che
invece nega perfino il Taser ai
vigili come previsto dal Decreto
Sicurezza". "Da tempo stiamo
lavorando in tutti i quartieri per
un programma alternativo.
L'obiettivo e' rilanciare la citta' e
confermare nella Capitale il buon
governo della Lega. Da ministro
continuero' a lavorare come ho
fatto nell'ultimo anno: con i fondi
del Decreto Sicurezza, Roma ha

ottenuto 9,53 milioni di euro dal
2018 al 2020, con Scuole sicure ha
beneficiato di piu' di 724mila euro
per la vigilanza anti-pusher, la
questura e' stata rinforzata cosi'
come i numeri delle Forze Armate
presenti in citta'. Arriveranno
nuovi carabinieri. E per contrasta-
re le truffe agli anziani abbiamo
stanziato 466.720 euro". Lo affer-
ma Matteo Salvini.

Salvini critica la Raggi:
“Da questa Giunta
ci aspettavamo di più” 

Nuova aggressione ragazza Cinema America,
PD Roma: “La Città è alla mercé dei violenti” 

Domenica prossima, solennita' del
Santissimo Corpo e Sangue di
Cristo, Papa Francesco sara' nel
quartiere romano di Casal
Bertone: alle ore 18 presiedera' la
celebrazione eucaristica sul sagra-
to della parrocchia di Santa Maria
Consolatrice. Al termine della
Messa si svolgera' la processione
con il Santissimo Sacramento nelle
strade della zona, che sara' guida-
ta dal cardinale vicario Angelo De
Donatis. I fedeli percorreranno via
di Casal Bertone, via di
Portonaccio e via Latino Silvio, per
arrivare al campo della Pro Roma
Calcio, adiacente a Casa Serena,
struttura di accoglienza per senza
fissa dimora dei Missionari della
Carita'. Il percorso e' lungo un chi-
lometro e duecento metri. La
Messa sara' animata dai cori riuni-
ti di Santa Maria Consolatrice;
anche il servizio liturgico verra'
svolto dai ministranti della parroc-
chia. Ma nella liturgia di domenica
23 saranno coinvolte pure le altre
sette parrocchie che fanno parte
della XIV prefettura: San Barnaba,
Sant'Elena, Santa Giulia Billiart,
San Giuseppe Cafasso, San Leone
I, San Luca Evangelista, Santi
Marcellino e Pietro ad duas
Lauros. Si occuperanno delle pre-
ghiere dei fedeli e i ministri straor-
dinari della Comunione di tutte le
otto comunita' saranno impegnati
nella distribuzione dell'Eucaristia;
per loro sara' riservato un settore
apposito nella piazza antistante la
chiesa di Santa Maria
Consolatrice. "Uno spazio sara'
assegnato ai bambini che quest'an-
no hanno ricevuto il sacramento
della Comunione e alle loro fami-
glie- fa sapere il parroco don Luigi
Lani- con gli altri sacerdoti della
prefettura abbiamo calcolato che si
tratta di piu' di 380 bambini".
Ancora, in piazza siederanno cen-
tocinquanta ospiti di Casa Serena;
saranno riservati settori per gli
anziani e gli ammalati, e per gli
animatori e i bambini degli oratori
estivi della prefettura. Nel giugno
scorso Papa Francesco celebro' il
Corpus Domini a Ostia.

Quest'anno ha scelto un'altra peri-
feria della Capitale. "L'Eucaristia
celebrata in mezzo alla gente, in
piazza, luogo di raduno, li' dove
abitualmente la gente si ritrova-
osserva in proposito padre
Giuseppe Midili, direttore
dell'Ufficio liturgico diocesano-
evidenzia come la partecipazione
alla Messa generi comunione con
Dio e tra di noi". "Le celebrazioni
per il Corpus Domini daranno il
via ai festeggiamenti per i settanta-
cinque anni di vita della nostra
parrocchia- sottolinea ancora don
Lani- Francesco e' il quarto Papa
che viene a Santa Maria
Consolatrice. Prima di lui ci sono
stati Paolo VI, Giovanni Paolo II e
Benedetto XVI, che ne era cardina-
le titolare. I parrocchiani lo aspet-
tavano!". C'e' grande fermento
nella comunita', in particolare tra i
bambini, che si stanno preparando
all'evento grazie all'oratorio estivo,
"iniziato il 10 giugno e dedicato al
tema del pane- spiega il parroco-
Lo abbiamo chiamato simpatica-
mente 'Boni come er pane': sara'
un percorso di giochi e riflessioni
attraverso episodi del Vangelo
quali la moltiplicazione dei pani e
dei pesci, le nozze di Cana, l'incon-
tro con i discepoli di Emmaus e,
naturalmente, il Corpus Domini".
Giovedi' 20 giugno, inoltre, e' pre-
vista un'intera giornata dedicata
all'adorazione eucaristica: "La
chiesa sara' aperta ininterrotta-
mente dalle 7.30 a mezzanotte",
anticipa il sacerdote. 

Papa Francesco domenica
a Casal Bertone celebra
il Corpus Domini 
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“Alla vigilia della presentazione
della stagione 2019-2020 del
Teatro dell’Opera di Roma, in
qualità di Presidente della
Fondazione che gestisce l’ente
lirico capitolino, chiederò al
Consiglio di indirizzo e al
Sovrintendente di dare priorità
al pagamento dei premi di pro-

duzione dovuti a lavoratori e
maestranze, compatibilmente
con i risultati di bilancio attesi
per il 2019”. Lo dichiara la sinda-
ca di Roma Virginia Raggi. “Il
miglioramento delle performan-
ce economiche del Teatro
dell’Opera, il costante aumento
degli introiti da vendita dei

biglietti e l’ingresso di nuovi
investitori privati" aggiunge,
“deve infatti creare le condizioni
per riconoscere ai dipendenti del
Costanzi, tra i principali artefici
della crescita dell’ente lirico, i
contributi loro spettanti in base
agli accordi contrattuali sotto-
scritti”, conclude Raggi.

Teatro dell’Opera, Virginia Raggi: “Priorità
a pagamento premi a lavoratori e maestranze” 

Monitorate e controllate
dai droni le aree a rischio
erosione del litorale laziale
Le aree a rischio del Lazio saranno presto
monitorate dai droni. E’ questo l’obiettivo del
nuovo progetto “Utilizzo sperimentale di siste-
mi aeromobili a pilotaggio remoto (SAPR) per
il monitoraggio e la tutela del territorio della
Regione Lazio”, che sarà realizzato sulla base
del protocollo stipulato nei giorni scorsi tra il
Consiglio regionale del Lazio e la società spe-
cializzata romana U-Avitalia. In pratica, trami-
te il volo di un drone dotato di sofisticati sen-
sori, saranno acquisiti dati e immagini di alcu-
ne aree a rischio del territorio regionale. Per
quanto riguarda le zone a rischio sismico, è
prevista la rilevazione termica, la mappatura e
la classificazione dello stato di conservazione
delle coperture in amianto. In programma
anche la rilevazione e il monitoraggio di feno-
meni franosi e di rischio idraulico, oltre alla
rilevazione e al monitoraggio dello stato di
tratti della costa del territorio regionale a eleva-
to rischio erosione. Il protocollo d’intesa, che
non prevede oneri finanziari per la Regione, è
stato sottoscritto da Sergio Pirozzi, presidente
della XII Commissione, e dal presidente di U-
Avitalia, Donatello Gianni. La prima campa-
gna di voli interesserà la zona costiera di Anzio
e sarà avviata entro la fine di giugno. Queste
attività di monitoraggio con droni rientrano
nell’ambito dell’indagine conoscitiva sulla
tutela del territorio e la mappatura del rischio
approvata dalla XII Commissione del
Consiglio regionale del Lazio. La società U-
Avitalia si è resa disponibile ad effettuare a
titolo gratuito, avvalendosi dell’apporto tecni-
co della società Aerodron di Parma, un’attività
sperimentale volta a dimostrare le potenzialità

di utilizzo dei SAPR in queste attività di moni-
toraggio e tutela del territorio. I voli di rileva-
mento saranno effettuati utilizzando un
“senseFly eBee”, drone ad ala fissa per rilievi
aerofotogrammetrici, pesante solo 700 gram-
mi, con quasi 45 minuti di autonomia e gran
resistenza al vento, capace di effettuare rilievi
fino a 1.000 ettari in un singolo volo. Questo
drone è dotato di una camera fotografica da
22MP, in grado di riprendere immagini con
una risoluzione a terra fino a 3 cm per pixel,
utilizzabili per il monitoraggio del territorio e
delle coste e per la mappatura delle coperture
in fibrocemento contenenti amianto. 
“Questo progetto è particolarmente importan-
te per il Lazio, perché permetterà di agire final-
mente in maniera incisiva sui grandi rischi
nella nostra Regione”, ha dichiarato il presi-

dente della XII Commissione, Sergio Pirozzi,
“facendone un modello da imitare, grazie
all’utilizzo delle più innovative tecnologie”.
“Siamo lieti di avviare questa collaborazione
con la Regione Lazio, che fornirà dati di gran-
de precisione sulle aree a rischio”, ha sottoli-
neato il presidente di U-Avitalia, Donatello
Gianni. “Questa iniziativa avrà uno scopo
dimostrativo, al fine di proporre successive
attività che vedano l’impiego di droni a favore
dei Comuni della Regione, ad esempio per la
pianificazione urbanistica, la preservazione del
demanio, la tutela del territorio per i rischi
idrogeologici e gli interventi di prevenzione
per eventuali catastrofi naturali. I dati raccolti
consentiranno alle Autorità locali di pianificare
gli interventi a tutela del territorio in modo
tempestivo e con maggiori economie”.

E’ durata poche ore la fuga
di un 54enne romeno che,
nel tardo pomeriggio di
ieri, aveva teso un vero e
proprio agguato alla sua
ex compagna in via di
Vigna Stelluti, zona Villa
Clara. I Carabinieri della
Stazione Roma Flaminia
lo hanno rintracciato in
corso di Francia e lo hanno
sottoposto a fermo di indi-
ziato di delitto per tentato
omicidio. L’uomo, senza
occupazione e con prece-
denti, reintrodottosi irre-
golarmente nel territorio
nazionale nonostante il
divieto fino al 09 aprile
2024 emesso dal Prefetto
di Roma, ha aggredito alle
spalle la sua ex compagna,
connazionale di 53 anni,
tentando prima di stran-
golarla e poi di tagliarle la
gola con un’arma da taglio
che aveva al seguito. La
reazione disperata della
vittima, che è riuscita a
schivare parzialmente i
colpi, ha causato “solo”
una profonda ferita al
volto, all’altezza del naso.
L’aggressore è poi fuggito
mentre la donna è stata
soccorsa e trasportata al
policlinico “Agostino
Gemelli” dove è stata
medicata con una progno-
si di 21 giorni. Le imme-
diate ricerche condotte dai
Carabinieri, che hanno
sentito la donna e raccolto
le informazioni utili,
hanno portato ad indivi-
duare l’aguzzino in tarda
serata in corso di Francia,
mentre era in procinto di
salire a bordo di un auto-
bus che lo avrebbe portato
fuori Roma. Il 54enne è
stato subito riconosciuto
dai Carabinieri che lo ave-
vano già arrestato due
volte in passato per episo-
di violenti nei confronti
della medesima donna e
già anche accompagnato
presso il centro di perma-
nenza temporaneo di
Potenza da dove era stato
anche rimpatriato a
Bucarest. Ora per essersi
reintrodotto illegalmente
in Italia dovrà anche
rispondere della violazio-
ne delle leggi sull’immi-
grazione. L’arrestato è
stato portato in carcere a
“Regina Coeli”, in attesa
dell’udienza di convalida

Arrestato 54enne
per tentato

omicidio verso
l’ex compagna

Pre-esercizio ZTL
A1 Tridente

prorogato fino
a 30 giugno

La fase di pre-esercizio della
Ztl A1 Tridente è stata proro-
gata fino a domenica 30 giu-
gno, “al fine di promuovere
una maggiore comunicazione
alla cittadinanza rispetto al
nuovo sistema di controllo dei
varchi elettronici per la rileva-
zione automatica degli acces-
si”. Lo ha comunicato
l’Agenzia Roma servizi per la
mobilità. Nel periodo di pre-
esercizio (iniziato il 13 mag-
gio) e nell’orario di attivazione
dei varchi, l’area è presidiata
dalla Polizia di Roma Capitale
e il personale di Roma Servizi
per la Mobilità distribuisce
materiale informativo ai citta-
dini. I 6 varchi elettronici sono
posizionati in via di Ripetta
(incrocio con via dell’Oca), via
dei Pontefici (incrocio piazza
Augusto Imperatore), via
Condotti (incrocio largo
Goldoni), via di Propaganda
(incrocio via Capo le Case), via
di San Sebastianello, (incrocio
viale Trinità dei Monti), via
del Gambero (incrocio via
delle Convertite). La Ztl A1 del
Tridente è attiva dalle 6.30 alle
19, dal lunedì al venerdì (festi-
vi esclusi) e il sabato dalle 10
alle 19. Il divieto riguarda,
oltre a tutte le automobili,
anche i ciclomotori e i motoci-
cli. Possono chiedere il per-
messo di accesso i veicoli di
residenti e domiciliati nella Ztl
A1, lavoratori notturni o arti-
giani con sede all’'interno
della Ztl A1 e altre categorie.

A pochi giorni dalle rivolte nei
penitenziari di Rieti e Napoli un
altro grave evento critico vede
coinvolta una struttura detentiva
italiana, Roma Rebibbia. A darne
la notizia è Maurizio Somma,
segretario nazionale per il Lazio
del Sindacato Autonomo Polizia
Penitenziaria Sappe che racconta
quanto avvenuto nel carcere roma-
no: “Ieri pomeriggio nella Casa cir-
condariale nuovo complesso di
Rebibbia, all’interno della sezione
detentiva g12, si è consumata l’en-
nesima intollerabile aggressione a
personale di Polizia Penitenziaria.
Protagonista un detenuto italiano,
già allontanato dal carcere di
Campobasso per un’analoga

aggressione ad altri Agenti. A
Rebibbia un poliziotto penitenzia-
rio è finito in ospedale con due dita
fratturate, il responsabile del
Reparto detentivo con un occhio
nero ed un altro collega con dei
graffi sul braccio procurati da una
forchetta in uso. Ai poliziotti peni-
tenziari rivolgiamo la nostra soli-
darietà e vicinanza, ma questa
ennesima aggressione che si regi-
stra in un carcere del Lazio dovreb-
be fare seriamente riflettere sulla
necessità di adottare opportuni
provvedimenti per scongiurare
ulteriori fatti violenti contro poli-
ziotti penitenziari”. E’ senza appel-
lo la denuncia del Sappe, per voce
del Segretario Generale Donato

Capece: “Il sistema penitenziario,
per adulti e minori, si sta sgretolan-
do ogni giorno di più. Lo diciamo
da tempo, inascoltati: la sicurezza
interna delle carceri è stata annien-
tata da provvedimenti scellerati
come la vigilanza dinamica e il
regime aperto, dall'aver tolto le
sentinelle della Polizia
Penitenziaria di sorveglianza dalle
mura di cinta delle carceri, dalla
mancanza di personale, dal man-
cato finanziamento per i servizi
anti intrusione e anti scavalcamen-
to. E la sfrontatezza di taluni dete-
nuti, sempre più protagonisti di
violenze contro i poliziotti peniten-
ziari, è intollerabile ed andrebbe
punita con fermezza e decisione”.

Rebibbia, detenuto aggredisce poliziotti,
Somma (SAPPE): “Bonafede intervenga” 



“Donne corpo e immagine tra simbolo
e rivoluzione”, alla GAM novità e iniziative 
opere che andranno a comporre dei veri e
propri “omaggi” a cinque importanti arti-
ste contemporanee: Marina Abramovic,
Carla Accardi, Mirella Bentivoglio, Maria
Lai e Titina Maselli. L’esposizione delle
loro opere sarà l'occasione per riflettere su
queste straordinarie protagoniste dell'arte
"al femminile", sulle loro scelte linguisti-
che e poetiche e sulle differenti modalità
di intendere il proprio impegno nell'am-
bito artistico e pubblico. Inoltre, è stato
anche realizzato un corposo programma
di incontri culturali, performances, proie-
zioni, readings e azioni teatrali, nell’inten-
to di ricostruire attraverso la storia, le arti,
la cultura e le artiste protagoniste del
periodo, un’immagine a più riflessi del-
l’evoluzione della rappresentazione del
corpo della donna fra XX e XXI secolo.
Marina Abramovic (fino al 21 luglio 2019)
sarà presente in mostra con il video origi-
nale della performance realizzata dell’ar-
tista insieme a Ulay, Imponderabilia, il 2
giugno 1977 presso la Galleria Comunale
d’Arte Moderna di Bologna, nell’ambito
della Settimana Internazionale della
Performance. I due – storici – corpi nudi,
l’uno di fronte all’altro, dei due perfor-
mers a scandire l’entrata del pubblico nel
museo. A riflettere sul tempo dell’azione
la trascrizione filmica delle stesse parole
dell’Abramovic a ricordo e commento
dell’evento, tratte da Attraversare i muri.
Un’autobiografia (2016). In collaborazio-
ne con l’Istituzione Bologna Musei -
MAMBO Museo Arte Moderna Bologna.

A seguire Carla Accardi (dal 23 luglio al 1
settembre 2019), in mostra con una serie
di importanti opere dei decenni Settanta e
Novanta, fra i quali alcuni bozzetti origi-
nali inediti e/o da molto tempo non espo-
sti. Come il “Bozzetto per scultura” (1971-
’72) per la Scuola elementare Livio
Tempesta di Roma e il “Bozzetto” (1971-
’72) per la Scuola media all’epoca dedica-
ta a Luigi Fantappié, sempre di Roma.
Sarà anche esposta documentazione ori-
ginale, proveniente da ARCHIVIA
Archivi Biblioteche Centri

Documentazione delle Donne di Roma
che bene approfondirà l’impegno e l’atti-
vità politica e culturale dell’artista.
Continuano anche gli incontri in mostra:
venerdì 5 luglio (ore 17,00-18,00), Paola
Stelliferi (Università degli Studi Roma
Tre), s’intratterrà sul tema FEMMINI-
SMO, la storia di una denominazione e di
un movimento, conferenza a cura della
Società Italiana delle Storiche. Mentre gio-
vedì 11 luglio (ore 17,00-18,00), Paola
Rivolta (scrittrice), RITRATTI DI
DONNE: FEMM. Storie di figure femmi-

nili amare, malinconiche, perfide, ironi-
che che raccontano l’ambiguità della
natura umana. Per quanto riguarda inve-
ce gli Eventi on open air, nel
chiostro/giardino della GAM, venerdì 21
giugno (ore 19,30-21,30) lo spettacolo
DIDONE, PER ESEMPIO con Mia
Benedetta e Chiara Tomarelli tratto da
Didone, per esempio. 
Nuove storie dal passato di Mariangela
Galatea Vaglio. L’autrice sarà presente
all’evento. Giovedì 18 luglio (ore 18.30-
21.30), sempre nel chiostro/giardino,

serata speciale di poesia e cinema di poe-
sia dal titolo DONNE IN AZIONI E
PAROLE, con un reading di poesia di
Lucianna Argentino, Stella Cacciamani,
Antonella Maria Carfora, Patrizia
Chianese, Enza Cigliano, Laura Colombo,
Rossana Coratella, Stefania Di Lino,
Raff¬aella Lanzetta, Maria Teresa
Laudenzi, Carolina Lombardi, Stefania
Lubrani Fiore, Camelia Mirescu, Maria
Grazia Savino, Italia Talamonti, le quali
presenteranno anche la loro POETESSA
DELL’ANIMA: POETESSE CHE PRO-
PONGONO POETESSE lette da
Francesca Golia (attrice) e un omaggio
alla poetessa Flavia Falduto (1960-1980).
A chiudere la serata la proiezione del film
IL CIELO IN ME. VITA IRRIMEDIABILE
DI UNA POETESSA, dedicato alla vita e
all’arte di Antonia Pozzi (1912-1938),
regia di Sabrina Bonaiti e Marco Ongania,
Italia 2014 (67’). In collaborazione con il
Comune di Pasturo (Lecco). La mostra, a
cura di Arianna Angelelli, Federica Pirani,
Gloria Raimondi e Daniela Vasta, è pro-
mossa da Roma Capitale, Assessorato alla
Crescita culturale – Sovrintendenza
Capitolina ai Beni Culturali.
Organizzazione Zètema Progetto
Cultura, in collaborazione con Cineteca di
Bologna e Istituto Luce. Mentre il pro-
gramma degli eventi è stato realizzato
anche con la collaborazione di: Centro
Sperimentale di Cinematografia –
Cineteca Nazionale, RAI Teche e Società
Italiana delle Storiche.
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Conte alla Camera dei deputati:
“Con l’Ue dialogo sull’infrazione,
ma sulla nostra linea siamo decisi”
“Quanto alla procedura d’infrazione
ho avuto modo di affermare anche
pubblicamente che siamo tutti deter-
minati a evitarla ma anche che siamo
ben convinti della nostra politica eco-
nomica. Intendiamo mantenere un
dialogo costruttivo con l’Ue e questa
determinazione la sto rappresentando
con chiarezza anche ai vertici europei
e ai miei omologhi”. Queste le parole
del Presidente del Consiglio Conte,
pronunciate nel corso dell’informativa
alla Camera dei deputati. Conte ha poi

proseguito nel suo intervento, preci-
sando la posizione del governo giallo-
verde: “L’Italia intende rispettare le
regole europee, senza che ciò impedi-
sca che, come paese fondatore e terza
economia del continente, ci facciamo
anche portatori di una riflessione inci-
siva su come adeguare le regole stesse
affinché l’Unione sia attrezzata ad
affrontare crisi finanziarie sistemiche e
globali e assicuri un effettivo equili-
brio tra stabilità e crescita”. In vista
delle nomine europee, l’Italia fa sape-

re di volere un portafoglio economico
di prima linea, spiega il premier Conte
alla Camera, perché serve un segnale
di cambiamento. Dopo il vertice sulle
risposte da dare a Bruxelles, il premier
riferisce sul Consiglio Europeo del 20
e 21 giugno, ed evidenzia la necessità
che la crescita non sia più antitetica
alla stabilità.  “A proposito della pro-
cedura di infrazione verso l’Italia ma
anche sul “completamento
dell’Unione economica e monetaria”,
crediamo che “l’Eurosummit del 21

giugno debba assumere decisioni non
divisive”. Lo dice il presidente del
Consiglio Giuseppe Conte nell’infor-
mativa alla Camera sul Consiglio
europeo.Le priorità europee indicate
dal presidente del consiglio sono  una
“governance europea multilivello sul-
l’immigrazione, basata sulla solidarie-
tà e sull’equa condivisione, una decisa
politica europea dei rimpatri e del
contrasto al traffico illegale degli esse-
ri umani”, interventi sul “pilastro dei
diritti sociali per proteggere i disoccu-

pati e realizzare il salario minimo
europeo” e il “budget dell’eurozona”.
Sono le priorità in Europa indicate dal
premier Giuseppe Conte riferendo
alla Camera in vista del consiglio
europeo di domani e dopodomani.

Per il secondo anno consecutivo, Air France ha
ottenuto il primo posto in tre categorie.
Nell’edizione 2019 è stata premiata per: ? Il
miglior servizio dedicato alla cena nella loun-
ge riservata ai passeggeri di Prima Classe; ? Il
miglior servizio ristorativo a bordo dedicato
alla cena in Prima Classe; ? Il miglior comfort
offerto in Prima Classe. Un'oasi di pace, lusso
e piacere nel lounge La Première a Parigi-
Charles de Gaulle La lounge La Première di
Air France è uno spazio esclusivo di 1.000 mq
che offre un momento di relax e serenità per la
promessa di un'esperienza di viaggio eccezio-
nale. La cucina raffinata diventa la grande pro-
tagonista; i menu e la lista dei vini sono stati

selezionati dallo chef Alain Ducasse e i clienti
si sentiranno ospiti di un raffinato ristorante
grazie al servizio al tavolo individuale. Sia che
scelgano di sfogliare un libro d'arte, rilassarsi
nella prestigiosa spa "Biologique Recherche",
fare una doccia o prendersi una pausa per
lavorare in un ufficio privato, la lounge La
Première è stata progettata per soddisfare ogni
desiderio. Gli chef stellati Michel Roth, Joël
Robuchon, Régis Marcon e Emmanuel Renaut
si alternano nel proporre le proprie creazioni
gourmet seguendo l'andamento delle stagioni
offrendo il meglio delle delizie gastronomiche
francesi ai passeggeri che viaggiano in classe
La Première durante tutto il 2019: ? Chef stel-

lato Michel Roth da gennaio a marzo 2019; ?
Joël Robuchon1 , lo chef con più stelle
Michelin del mondo, da aprile a giugno 2019;
? Chef a tre stelle Régis Marcon da luglio a
ottobre 2019; ? Chef a tre stelle Emmanuel
Renaut da novembre 2019 a gennaio 2020. Il
comfort è al primo posto in classe La Première
Grazie alla collaborazione con l'istituto di bel-
lezza francese Carita, Air France offre una
selezione di prodotti eccezionali all’interno del
kit comfort La Première: ? Crema idratante e
crema notte; ? Crema anti-age e levigante per
il contorno occhi; ? Crema per occhi labbra
della linea '3 Ors', ? Siero nutriente per le mani
"Jeunesse Originelle Mains".

Air France riceve tre premi SkyTrax 2019
per la qualità del servizio in classe La Première 



È terminato il 12 giugno l’iter par-
lamentare di conversione in legge
del decreto legge n. 32/2019, noto
come “Sblocca cantieri”. Il decreto
introduce disposizioni urgenti per
il rilancio del settore dei contratti
pubblici, per l’accelerazione degli
interventi infrastrutturali, di rige-
nerazione urbana e di ricostruzio-
ne a seguito di eventi sismici. In
particolare, con riferimento alle
modifiche apportate al codice dei
contratti pubblici è stato stabilito
che: fino al 31 dicembre 2020 sarà
consentito l’affidamento congiun-
to della progettazione ed esecuzio-
ne dei lavori, purché i progetti
definitivi siano approvati entro il
31 dicembre 2020 e i bandi siano
pubblicati nei successivi 12 mesi;
fino al 2020, i lavori di manuten-
zione ordinaria e straordinaria
potranno essere affidati sulla base
del progetto definitivo, se non pre-
vedano il rinnovo o la sostituzione
di parti strutturali delle opere o
d’impianti. Il progetto definitivo
dovrà avere un contenuto mini-
mo: relazione generale, elenco dei
prezzi unitari delle lavorazioni
previste, computo metrico-estima-
tivo, piano di sicurezza e di coor-
dinamento con l’individuazione
analitica dei costi della sicurezza
da non assoggettare a ribasso. La
realizzazione dei lavori non potrà
comunque prescindere dall’avve-
nuta redazione e approvazione
del progetto esecutivo; tetto del
40% fino a tutto il 2020 per il
subappalto, ma non c’è totale libe-

ralizzazione, in quanto per ogni
gara, sarà la stazione appaltante a
indicare nel bando la quota di
lavoro o servizi subappaltabili e
inoltre è stato previsto che non
sarà obbligatorio indicare la terna
dei subappaltatori già dalla fase di
offerta.
Nei casi in cui l’operatore econo-
mico si avvalga di uno o più sog-
getti qualificati alla realizzazione
del progetto, la stazione appaltan-
te dovrà specificare nei documenti
di gara le modalità per la corre-
sponsione diretta al progettista
della quota di compenso degli
oneri di progettazione, indicati in
sede di offerta, al netto del ribasso
d’asta. Quanto agli affidamenti
sotto-soglia si è disposto che: per i

lavori d’importo pari o superiore a
40.000 euro e inferiore a 150.000
euro oppure di servizi e forniture
d’importo inferiore alle soglie di
cui all’articolo 35 del codice, si
procede con affidamento diretto e
valutazione di almeno 3 preventi-
vi per i lavori e 5 preventivi per
servizi e forniture; per i lavori
d’importo pari o superiore a
150.000 euro e inferiore a 350.000
euro si ricorre alla procedura
negoziata di cui all’articolo 63 del
codice, senza previa pubblicazio-
ne del bando, con la consultazione
di almeno 10 operatori economici,
nel rispetto del criterio della rota-
zione e con la pubblicazione finale
dell’esito della procedura che
deve contenere l’indicazione

anche dei soggetti invitati; per i
lavori d’importo pari o superiore a
350.000 euro e inferiore a 1.000.000
di euro si ricorre alla procedura
negoziata di cui all’articolo 63 del
codice, senza previa pubblicazio-
ne del bando, con la consultazione
di almeno 15 operatori economici
e anche in questo caso nel rispetto
del criterio della rotazione e con la
pubblicazione finale dell’esito
della procedura che deve contene-
re l’indicazione anche dei soggetti
invitati; per i lavori d’importo pari
o superiore a 1.000.000 di euro e
fino alla soglia comunitaria si
ricorre alle procedure di cui all’ar-
ticolo 60 del codice dei contratti
pubblici, ossia alla procedure
aperte, con l’applicazione del-

l’esclusione automatica delle offer-
te anomale.
In riferimento ai criteri di aggiudi-
cazione dei lavori fino a 5,5milioni
di euro, il nuovo comma 9-bis del-
l’articolo 36 del codice ha stabilito
che la stazione appaltante potrà
scegliere in autonomia e senza for-
nire nessuna giustificazione tra
criterio del minor prezzo ovvero
criterio dell’offerta economica-
mente più vantaggiosa. Inoltre, la
stazione appaltante potrà decidere
di esaminare le offerte prima di
verificare l’idoneità degli offerenti.
Una possibilità già in vigore per i
settori speciali e che garantisce
una riduzione dei tempi. Infine, il
nuovo comma 27-octies dell’arti-
colo 216 del Codice prescrive,
entro 180 giorni dalla data di
entrata in vigore della legge di
conversione, l’obbligo di emanare
un nuovo regolamento “unico” di
esecuzione, attuazione e integra-
zione del Codice. Infatti, dalla data
di conversione in legge e di entra-
ta in vigore del provvedimento
cessano di avere efficacia le linee
guida ANAC e i decreti ministe-
riali. Tuttavia, nelle more del-
l’emanazione del nuovo regola-
mento, l’articolo 27-octies prevede
che le linee guida e i decreti mini-
steriali restino in vigore fino alla
data di entrata in vigore del rego-
lamento steso. Le novità appena
illustrate sono solto una parte
degli aspetti salienti del decreto,
che ora attende la sua pubblicazio-
ne in Gazzetta Ufficiale

Tutti i numeri e soprattutto
le regole dello Sbloccacantieri
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Artigiani e piccole imprese giu-
dicano molto negativamente la
misura del Decreto Crescita che
consente all’impresa esecutrice
dei lavori relativi all’Ecobonus o
al Sismabonus di anticipare al
cliente il credito d’imposta sotto
forma di sconto in fattura, con la
possibilità di recuperarlo in cin-
que anni. Un’ipotesi che scarta a
priori le piccole imprese, che
non dispongono dei polmoni
finanziari sufficienti e quindi
sono costrette a lavorare per i
grandi gruppi, sottostando alle
loro condizioni e senza la possi-
bilità di emanciparsi e di cresce-
re. Anche la possibilità di un’ul-
teriore cessione dei crediti a pro-

pri fornitori di beni e servizi  non
intacca la complessità delle pro-
cedure, mentre lascia  inalterati i
rischi per le piccole imprese di
restare alla mercé dei grandi for-
nitori, gli unici nelle condizioni
di prendere in carico queste
opere per poi assegnarle in una
sorta di sub-appalto. “Avevamo
proposto di poter cedere il credi-
to d’imposta sulla spesa effettua-
ta direttamente alle banche -
spiegano in CNA - per evitare
che alle piccole imprese non sia
possibile acquisire il credito per
carenza di risorse finanziarie o
di capienza fiscale tale da con-
sentire la procedura di compen-
sazione”.

Ecobonus, Cna attacca:
“Le piccole imprese
non sono un bancomat”

Donald Trump ha lanciato
durante un comizio a
Orlando la sua ricandidatu-
ra alla Casa Bianca per il
2020. “Nessun presidente
ha mai avuto il consenso
del vostro presidente prefe-
rito, Donald Trump. Eccetto
George Washington” ha
detto il presidente america-
no rivendicando i risultati
della sua politica economi-
ca. Trump ha ricordato lo
slogan che lo portò due
anni e mezzo fa alla Casa
Bianca e, tra gli applausi, ha
detto: “Abbiamo fatto di
nuovo grande l’America.
Ora manteniamo l’America
grande”. Il presidente ame-
ricano ha quindi promesso
di non arretrare di un milli-
metro sulla politica dei dazi
e sugli immigrati e ha attac-
cato i democratici che
“vogliono distruggere il
nostro Paese, ma questo
non accadrà”.

L’umiltà
di Trump:

“Come me solo
Washington”

Vigilanza Rai, bocciato
il doppio incarico a Foa
E’ passata in commissione di
Vigilanza Rai la risoluzione M5s
sull’incompatibilità del doppio
incarico di Marcello Foa, presi-
dente della Rai e di Raicom. La
notizia viene confermata dal
capogruppo Pd in commissione
di Vigilanza Davide Faraone.
“Passata risoluzione dimissioni
#Foa #Raicom - scrive Faraone
in un tweet -. La maggioranza
non esiste più, Foa prenda atto
del voto e si dimetta, incapace di
guidare la Rai

Caso Khashoggi, ONU:
“Fu esecuzione premeditata”
Il giornalista saudita Jamal
Khashoggi è stato vittima di
una “esecuzione deliberata e
premeditata”. Lo afferma nel
suo rapporto, la relatrice spe-
ciale delle Nazioni Unite sulle
esecuzioni extragiudiziali, som-
marie o arbitrarie, Agnes
Callamard, secondo la Cnn
online. Ci sono “prove credibili
che meritano ulteriori indagini”
su un possibile coinvolgimento
del principe ereditario saudita
Mohammed bin Salman nel-

l'uccisione di Khashoggi, secon-
do il rapporto. Ma “non ci sono
conclusioni sui colpevoli”, pre-
cisa Callamard.

Michel Platini è stato rilasciato
Michel Platini ha lasciato, poco dopo la
mezzanotte e mezza, i locali della poli-
zia giudiziaria francese nei quali era in
custodia cautelare nell’ambito di un’in-
dagine per corruzione sull’assegnazio-
ne dei Campionati mondiali di calcio
del 2018 alla Russia e del 2022 al Qatar.
Lo ha scritto l’edizione online di France
Football citando come fonte l’entourage
dell’ex calciatore della Juventus e ex
capo della Uefa che è stato interrogato
martedì mattina a Nanterre (Francia).
“Non è più in stato di fermo: è stato
alzato un polverone per niente”, ha
dichiarato ai media il suo avvocato
William Bourdon all’uscita dalla sede

dell’Ufficio centrale dell’anticorruzione
a Nanterre. Rilasciata poco prima anche
Sophie Dion, l’ex consigliera per lo
Sport dell’Eliseo anch'ella fermata e
interrogata sempre nell’ambito della
stessa inchiesta.
La vicenda riguarda le procedure di
attribuzione dei Mondiali di calcio del
2022 in Qatar: l’ex presidente dell'Uefa
è stato interrogato per 12 lunghe ore,
presso gli uffici della polizia giudiziaria
di Nanterre, nell’inchiesta su “presunti
atti di corruzione attiva e passiva di
dipendenti non pubblici”, aperta dalla
Procura nazionale per i reati finanziari
(Pnf). 
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LE FINALISSIMEXXXVI EDIZIONE 

Oggi pomeriggio il Torneo Beppe Viola
alzerà il sipario sulla finalissima

A contendersi il trofeo, dopo un mese di gare
entusiasmanti, saranno Polisportiva Carso e
N.Tor Tre Teste, che si sfideranno oggi alle
ore 19:30 presso il Campo Urbetevere, via
della Pisana 379. Il gustoso antipasto della
finale dei 2004 sarà la finalissima del III
Torneo Beppe Viola Junior, che metterà di
fronte il Grifone Monteverde e l’Honey
Soccer City. Fischio d’inizio alle ore 18:30. Tra
una gara e l’altra il pubblico presente sarà
allietato da diverse esibizioni di un corpo di
ballo professionistico e di un gruppo di majo-
rettes. A concludere la giornata delle finali, la
cerimonia di premiazione, che sarà presiedu-
ta dal Presidente dell’Associazione Beppe
Viola Raffaele Minichino, dal Direttore
Generale Filippo Minichino, dal Presidente
Nazionale di AICS On. Bruno Molea, dal
Consigliere Regionale Enrico Cavallari, dal
Presidente della Commissione Sport di Roma
Capitale Angelo Diario, dalla VicePresidente
della Commissione Sport di Roma Capitale
Svetlana Celli e dal Presidente del CONI
Lazio Riccardo Viola. L’evento sarà trasmesso
in diretta su Rete Oro (ch 18), sulla Pagina
Facebook SPORT IN ORO, sul canale
YouTube SPORTINORO CHANNEL e sulla
APP Sport in Oro Tv.
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Sarà una tra Debreceni e Kukesi l’avversaria della Roma
nel secondo turno preliminare di Europa League. A
Nyon si è svolto il sorteggio, con i giallorossi, inseriti nel
gruppo 5, che hanno pescato la vincente del turno preli-
minare tra gli ungheresi e gli albanesi, ultimi nel ranking
dei club del gruppo 5. L’andata si giocherà all’Olimpico
il 25 luglio, mentre il ritorno sarà in programma una set-
timana dopo: l’1 agosto. Il Debreceni si è qualificato arri-
vando 3° in campionato. Allenata da András Herczeg, è
una delle formazioni più titolate in patria, con 7 campio-
nati vinti e 24 trofei in totale. Insieme al Ferencvarosi, è
una delle uniche due squadre ungheresi ad aver parteci-
pato almeno una volta alla fase a gironi di Champions.
Il Kukesi, invece, ha concluso al secondo posto il cam-
pionato albanese, giungendo alle spalle del Partizani.
Guidati da Armando Çungu in panchina, fino a poche
stagioni fa militavano nella serie inferiore. Poi la promo-
zione e la crescita continua che li ha visti trionfare in
patria e conquistare le prime qualificazioni a livello
europeo. La sfida tra le due squadre andrà in scena l’11
e il 18 luglio (andata in Ungheria). 

Preliminari Europa League, la Roma
sfiderà una tra Debreceni e Kukesi 

Chiesto rinvio a giudizio 
il patron della Samp Ferrero 
La procura di Roma ha chiesto il processo
per il patron della Sampdoria, Massimo
Ferrero, la figlia Vanessa, il nipote Giorgio e
i due manager Marco Valerio Guercini e
Andrea Diamanti: sono accusati a vario tito-
lo di appropriazione indebita, autoriciclag-
gio, utilizzo fatture false e impiego di dena-
ro, beni o utilità di provenienza illecita.
L’udienza preliminare fissata 20 settembre.
Secondo l’accusa, Ferrero e la figlia si sono
appropriati “indebitamente delle somme
accreditate con bonifico estero” per la ven-
dita del calciatore Obiang.
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Una grande manifestazione spontanea e gra-
tuita quella che la nostra città si appresta a
vivere domani dalle 16 alle 24 con la Festa
della Musica giunta all’edizione 34 in tutta

Europa. Una kermesse che coinvolgerà tutti
i Municipi della capitale, dal centro alla
periferia, con le esibizioni e le performan-
ce dei musicisti amatori e professionisti
che hanno risposto alla chiamata Call
del Comune “Facci sentire chi sei!”.  “E’
una grande festa per tutti – ha esordito la

Sindaca di Roma Virginia Raggi alla
presentazione della manifesta-
zione – una festa di comunità
ricca e sfaccettata che in otto ore
racchiude tanti piccoli concerti
in un unico grande concerto
fatto di oltre 4.300 musicisti
iscritti fino ad oggi per oltre 450
appuntamenti e dove tutti
potranno fare liberamente musica

in moltissimi luoghi della città”. Per otto ore
consecutive Roma sarà invasa da ogni genere
musicale, dalla classica  al reggae, dall’elettro-
nica al pop, dal folk al jazz al rock al blues e
dove si potrà festeggiare tutti insieme il solsti-
zio d’estate suonando, ballando, e cantando
sia nelle strade e nelle piazze sia in luoghi tra-
dizionalmente non destinati alla musica.
“Credo che in questo momento storico di
grandi paure e solitudine – ha commentato il
Vicesindaco con delega alla Crescita culturale
Luca Bergamo – trascorrere una  lunga serata
immersi nella musica e nella bellezza di Roma
insieme ad altre persone sia un modo di abbat-
tere muri e riappropriarsi degli spazi pubblici
come accade da anni in altre Capitali europee.
Una grande festa civica dove per numeri di
partecipanti Roma ha già superato Parigi e si
appresta a raggiungere Berlino…”. Tanti i luo-
ghi, come detto, che questa Festa della Musica
2019 avrà a disposizione per portare tanta

musica ai cittadini romani e ai tanti stranieri
presenti in questo periodo: non solo strade e
piazze più o meno importanti ma anche
musei, chiese, stazioni della metropolitana,
mercati rionali, ville, centri commerciali, Usl e
osp dali, università, istituti culturali, bibliote-
che , ambasciate e carceri. Insomma una gran-
de e immensa  festa all’insegna della musica
con la nostra città che si appresta a diventare
una delle più partecipate a livello internazio-
nale e dove chiunque può prendere parte atti-
vamente raccogliendone lo spirito libero della
prima Festa della Musica organizzata in
Francia nel 1982. Per sapere l’intero program-
ma di tutti i luoghi e gli oltre 450 appuntamen-
ti di domani sera, si può andare sul sito online
www.festadellamusicaroma.it . Inoltre sarà
possibile seguire la Festa della Musica anche
su Facebook, Twitter e Instagram sul profilo
Cultura Roma. 

Daran
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Domani sera Roma apre le porte alla Musica
La Festa della Musica torna nella Città Eterna per la 34ima edizione europea



IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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